



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS UDAYANA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
Jalan Kampus Bukit Jimbaran Badung, Bali
Telepon (0361) 703367 , 704622 , 701954 ext.106
Laman : www.lppm.unud.ac.id ; Email : info-lppm@unud.ac.id

Nomor : B/15 /UN14.4.A/PT.01.05/2021
Lampiran : 1 (Satu) gabung
Hal : Jadwal Presentasi Seleksi Pemaparan Proposal
Penelitian dan Pengabdian Dana PNBP Tahun 2021

18 Januari 2021

Yth. :
Ketua Pengusul Hibah Penelitian dan Pengabdian
Dana PNBP Tahun 2021
Di Denpasar/Bukit Jimbaran

Menindaklanjuti surat Nomor : B/25/UN14.4.A/PT.01.05/2021 tanggal 12 Januari 2021 Perihal Seleksi Pemaparan Proposal Penelitian dan Pengabdian Dana PNBP Tahun 2021 berikut disampaikan Jadwal Presentasi online Pemaparan Hibah PNBP Tahun 2021 (Terlampir) melalui kanal webex.

Perlu disampaikan bahwa peserta tidak diperbolehkan untuk melakukan perpindahan jadwal presentasi karena absensi sudah diseting sesuai jadwal.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terimakasih.



Tembusan:

1. Rektor untuk diketahui
2. Wakil Rektor Bidang Akademik sebagai laporan



JADWAL PRESENTASI PEMAPARAN HIBAH PNBP 2021
Tanggal : 20 sd 26 Januari 2021

No	Unit	Ketua	Skim	Judul	KODE RUANG	URUTAN PRESENTASI
1	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. I Ketut Yadnyana, S.E., Ak., M.Si.	Penelitian Grup Riset Udayana	Analisis Kinerja Berbasis Balanced Scorecard pada LPD di Kota Denpasar	20.2	5
2	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. I Made Wardana, S.E., M.P.	Penelitian Grup Riset Udayana	REKONSTRUKSI PERAN STAKEHOLDERS SEBAGAI DAMPAK COVID 19 UNTUK MEMBANGUN PARIWISATA BERBASIS	20.2	7
3	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. I Wayan Gede Supartha, S.E.,S.U.	Penelitian Grup Riset Udayana	PENGARUH STRES KERJA DAN KOMPENSASI FINANSIAL TERHADAP KEPUASAN KERJA DAN TURNOVER INTENTION	20.3	2
4	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Made Suyana Utama, S.E.,M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	Pengaruh Sektor Pariwisata, Modal Manusia, dan Keterbukaan Ekonomi Terhadap Total Produktivitas Faktor	20.4	5
5	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Ni Luh Putu Wiagustini, S.E., M.Si.	Penelitian Grup Riset Udayana	FINANCIAL LITERACY DAN FINANCIAL BEHAVIORE SEBAGAI PREDIKTOR FINANCIAL PERFORMANCE DAN	20.4	6
6	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Ni Nyoman Kerti Yasa, S.E., M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	Adopsi Strategi Media Sosial Untuk Membangun Kapabilitas Pemasaran dan Peningkatan Kinerja UKM	20.4	10
7	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gusti Ayu Nyoman Budiasih, S.E., M.Si	Penelitian Inovasi Udayana	KONSTRUKSI MODEL HARMONY SUSTAINABILITY REPORTING PADA HOTEL BINTANG LIMA DI BALI	21.2	11
8	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. I Wayan Suartana, S.E., M.Si., Ak.	Penelitian Inovasi Udayana	Kurikulum Merdeka Belajar Berbasis Kewirausahaan Sosial dan Kearifan Lokal (Studi Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis	25.9	11
9	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Ketut Sujana, SE., Ak., M.Si., CA	Penelitian Unggulan Program Studi	MENGUAK MAKNA LABDA DALAM LAPORAN KEUANGAN MENUJU AKUNTANSI BERKELANJUTAN PADA LEMBAGA	20.13	1
10	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Anak Agung Bagus Putu Widanta, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERILAKU DAN PENETAPAN HARGA INDUSTRI RAFTING DI SUNGAI TELAGA WAJA BALI	20.13	7
11	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Anak Agung Ketut Ayuningsasi, SE.M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengukuran Tingkat Kesejahteraan Ekonomi Sulinggih di Bali (Studi Kasus Ida Pandita Mpu)	20.13	11
12	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ayu Aryista Dewi, S.E.,M.Acc. Ak.,CA	Penelitian Unggulan Program Studi	ODD-EVEN EFFECT DEWAN DIREKSI, UMUR, DAN UKURAN PERUSAHAAN MEMODERASI PENGARUH CORPORATE	21.1	3
13	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gusti Ayu Made Asri Dwija Putri, S.E., M.Si. CMA	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-faktor yang berpengaruh pada Corporate Social Responsibility	21.4	9
14	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gde Ary Wirajaya, S.E., M.Si., Ak.	Penelitian Unggulan Program Studi	REAKSI PASAR ATAS PENGUMUMAN ASIA SUSTAINABILITY REPORTING RATING	21.5	1
15	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gst. Ngr. Jaya Agung Widagda K, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	UPAYA MENINGKATKAN PERILAKU MASYARAKAT KOTA DENPASAR MENGGUNAKAN E-WALLET : Pendekatan	21.5	3
16	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ica Rika Candraningrat, S.E.,M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	Bias Perilaku Investor Dalam Pengambilan Keputusan Investasi Di Pasar Modal	21.6	11
17	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ida Bagus Ketut Surya, SE, MM	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Budaya Tri Hita Karana Pengaruhnya terhadap Kepemimpinan dan Kinerja Organisasi (Studi	21.7	6
18	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. LUH GEDE SRI ARTINI, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	KOMPARASI REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL DENGAN REKSADANA SAHAM SYARIAH	21.8	8
19	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Maria Mediatrix Ratna Sari, S.E., M.Si., Ak., CA.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH RESILIENSI DIRI PADA PRESTASI AKADEMIK MAHASISWA AKUNTANSI DENGAN LOCUS OF CONTROL	21.9	1

20	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Made Dwi Ratnadi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Penelitian Unggulan Program Studi	Determinan Minat Mahasiswa Akuntansi Untuk Memperoleh Sebutan Chartered Accountant	21.9	10
21	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dra. Ni Ketut Lely Aryani Merkusiwati, M.Si., Ak.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERSEPSI WAJIB PAJAK MENGENAI PENGGELAPAN PAJAK, Keadilan Sistem Perpajakan dan Tax Amnesty	21.11	5
22	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. I Gde Ketut Warmika, M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI PENDEKATAN PSIKOLOGIS DALAM MENENTUKAN NIAT BERWIRUSAHA	21.12	8
23	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. I Gusti Bagus Indrajaya, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Bauran Industri Perekonomian Kabupaten Tabanan	21.12	10
24	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. I Made Dana, M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	KELAYAKAN UMKM DUDA DI TENGAH PANDEMI COVID 19 DI KABUPATEN BADUNG (Analisis Finansial Dan	21.13	4
25	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. I Wayan Wenagama, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	TRANSFORMASI STRUKTUR EKONOMI DAN DAMPAKNYA TERHADAP KEMISKINAN DI PROVINSI BALI	22.1	1
26	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. Ida Bagus Dharmadiaksa, M.Si., Ak., CA.	Penelitian Unggulan Program Studi	EXTERNAL PRESSURE SEBAGAI EKSPANASI MISSTATEMENT LAPORAN KEUANGAN DENGAN	22.1	2
27	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. Kastawan Mandala, M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	RENCANA ALIH TANAM DARI SEMANGKA KE JERUK PADA USAHA TANI DI DESA BUKTI KECAMATAN	22.1	4
28	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Drs. Made Mertha, M.Si, Ak,CA,CPA.	Penelitian Unggulan Program Studi	Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan LPD di Kota Denpasar	22.1	6
29	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Dewa Nyoman Wiratmaja, S.E., M.M., Ak.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS IDEALISME DAN PROFESIONALISME PADA PEMBUATAN KEPUTUSAN ETIS KONSULTAN PAJAK SE-	22.3	2
30	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Gede Nandya Oktora P., S.E., MBA	Penelitian Unggulan Program Studi	PERAN PROMOSI PENJUALAN DAN PENGGUNAAN E-WALLET DALAM MODIFIKASI PENGARUH KUALITAS	22.3	8
31	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Gst Ayu Eka Damayanthi, S.E.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	MODERASI PERBEDAAN OPINI INVESTOR TERHADAP FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KINERJA HARGA	22.3	12
32	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Gst. A. Kt. Gd. Suasana, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH KEPRIBADIAN KEWIRUSAHAAN TERHADAP KINERJA PEMASARAN INDUSTRI KECIL DI KOTA DENPASAR:	22.4	1
33	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Gusti Ayu Dewi Adnyani, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Efikasi Diri Memoderasi Pengaruh Kompetensi Individu dan Knowledge Sharing terhadap Kinerja Pelaku	22.4	6
34	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Gusti Made Suwandana, S.E.,M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	Dukungan Organisasi Sebagai Prediktor Komitmen Organisasional Dan Efeknya Pada Perilaku Kewargaan	22.4	10
35	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Ketut Jati, S.E., M.Si., Ak.	Penelitian Unggulan Program Studi	Moderasi Variabel Prediktor terhadap Pengaruh Kompetensi Aparatur Desa pada Akuntabilitas Dana Desa	26.10	3
36	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Nyoman Nurcaya, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Komitmen Pimpinan dalam Memoderasi Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Motivasi Berwirausaha	22.7	1
37	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	I Wayan Santika, S.T., M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran moderasi institutional infrastructure dan culture pada pengaruh entrepreneurship education dan	22.8	4
38	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Komang Agus Satria Pramudana, S.T., M.Com.	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran mediasi entrepreneurial orientation dan market orientation pada pengaruh cultural intelligence terhadap	22.13	10
39	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Luh Gede Krisna Dewi, S.E.,M.Si.,Ak.	Penelitian Unggulan Program Studi	APAKAH GENDER MASIH BERFUNGSI SEBAGAI PEMODERASI PADA FINTECH PAYMENT DALAM MASA	25.1	1
40	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Made Reina Candradewi, S.E., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pengaruh Indikator Ekonomi Makro Terhadap Profitabilitas dan Nilai Perusahaan	25.1	10
41	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Made Yenni Latrini, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN BUDAYA ORGANISASI PADA KECENDERUNGAN	25.1	12

42	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Naniek Noviari, SE., M.Si., AK	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Persepsi Pengetahuan Pajak, Risiko Pajak, Internal Influency, External Influency, Self Efficacy,	25.2	1
43	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Gusti Putu Wirawati, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-faktor yang berpengaruh pada kesiapan mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja di era digitalisasi	25.2	6
44	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Ketut Seminari, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Motivasi dan Sikap wisatawan domestik untuk berwisata Kembali di Era new normal	25.2	11
45	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Luh Karmini, SE. M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-Faktor Penentu Konsumsi Ritual Agama Hindu	26.11	5
46	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Luh Supadmi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH OPTIMALISASI BADAN USAHA MILIK DESA, PENGELOLAAN ASET DESA, DAN KINERJA MANAJERIAL	26.11	11
47	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Made Rastini, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Program Studi	Anteseden Kepercayaan Dan Sikap Serta Pengaruhnya Terhadap Online Repurchase Intention	25.4	9
48	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Putu Ayu Darmayanti, SE.MM	Penelitian Unggulan Program Studi	LITERASI KEUANGAN DAN PERAN MEDIASI BIAS PERILAKU TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INDIVIDU	25.4	11
49	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dodik Ariyanto, S.E., M.Si., Ak.,CA	Penelitian Unggulan Udayana	Evaluasi Kesuksesan Adopsi Siskeudes Dengan Model Delone dan Trust Theory Serta Dampaknya Pada	25.5	3
50	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dra. Anak Agung Istri Ngurah Marhaeni, SE., M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Dana Desa Setelah Covid 19 Dan Dampaknya Pada Pencapaian Tujuan Dana Desa di Kabupaten	25.11	10
51	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dra. Gayatri., M.Si., Ak., CA., ACPA	Penelitian Unggulan Udayana	PERANAN LEMBAGA KEUANGAN DESA ADAT BALI DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID19	25.11	11
52	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dra. I Gst. Ayu Kt. Giantari, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	STUDI HARAPAN DAN KEPUASAN MASYARAKAT DESA ADAT TERHADAP TATA KELOLA DAN PELAYANAN	25.11	12
53	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dra. Putu Saroyini Piartrini, M.M., Ak.	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Profil resiko Destinasi, Framing Pesan dan Intensi Berkunjung Wisatawan di Era Tatanan Kehidupan Baru	25.12	3
54	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Drs. Anak Agung Ngurah Bagus Dwirandra, M.Si., Ak.	Penelitian Unggulan Udayana	Moderasi Dana Perimbangan terhadap pengaruh Pendapatan Asli Daerah pada Indeks Pembangunan	25.12	10
55	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Drs. I Dewa Gede Dharma Suputra, M.Si., Ak.	Penelitian Unggulan Udayana	Moderasi Faktor-faktor Kontinjensi terhadap pengaruh Perceived Usefulness dan Perceived Ease of Use pada	25.12	11
56	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gede Riana, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Udayana	Determinan Perilaku Kerja Inovatif	21.4	3
57	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gede Riana, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Orientasi Kewirausahaan Terhadap Inovasi Dan Kinerja Usaha Dengan Moderasi Pembelajaran Bisnis	25.13	11
58	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gusti Ngurah Agung Suaryana, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Model Adopsi Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan KPA universitas Udayana (SIRUPKU)	25.9	1
59	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Gusti Wayan Murjana Yasa, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP PRODUKTIVITAS DAN KEBERLANJUTAN UMKM DI KOTA DENPASAR	25.9	2
60	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Made Surya Negara Sudirman, SE.Ak.,MM.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengujian Holiday Effect di Pasar Modal Indonesia	26.1	7
61	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Nyoman Mahaendra Yasa, S.E., M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Disparitas Distribusi Pendapatan Antar Wilayah di Provinsi Bali	26.1	9
62	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. I Putu Gde Sukaatmadja, S.E., M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	MOTIVASI VERSUS RISIKO: STUDI PERILAKU WISATAWAN DOMESTIK UNTUK BERKUNJUNG KEMBALI KE BALI	26.1	12
63	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ida Bagus Panji Sedana, S.E., M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	FINANCIAL LITERACY DAN FINANCIAL TECHNOLOGY SEBAGAI DETERMINAN CAPITAL STRUCTURE DAN	26.2	4

64	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ida Bagus Putra Astika, SE, M.Si., Ak. CA	Penelitian Unggulan Udayana	SIFAT MODERASI KEADILAN ORGANISASI TERHADAP PENGARUH EFEKTIVITAS PENGENDALIAN INTERNAL DAN	26.2	5
65	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ida Bagus Putu Purbadharmaja, S.E., M.E.	Penelitian Unggulan Udayana	Minat Generasi Muda Terhadap Usaha Sektor Informal pada Era Ekonomi Kreatif	26.2	6
66	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Made Heny Urmila Dewi, SE, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Pariwisata dan Tingkat Kemiskinan di Provinsi Bali Pada Masa Pandemi Covid-19	22.2	12
67	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Ketut Rasmini, S.E.,MSi, Ak, CA	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh kesesuaian kompensasi, gaya kepemimpinan situasional, efektivitas Badan Pengawas, dan budaya Tri	26.5	4
68	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Nyoman Yuliarmi, SE.,MP.	Penelitian Unggulan Udayana	DETERMINAN KEBERDAYAAN DAN KESEJAHTERAAN PEDAGANG PASAR RAKYAT UNTUK MENDUKUNG	26.5	11
69	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Putu Wiwin Setyari, SE, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Dampak Program BLT terhadap Human Capital Anak pada Rumah Tangga Perempuan	26.5	14
70	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Wayan Ekawati, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Udayana	GREEN PURCHASE BEHAVIOR PERIODE NEW NORMAL COVID-19	26.4	1
71	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Ni Wayan Ekawati, S.E., M.M.	Penelitian Unggulan Udayana	Anteseden sukses pemasaran online UKM Bali era new normal Covid-19	26.4	2
72	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Putu Ayu Pramitha Purwanti, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Peran Modal Sosial dengan Kearifan Lokal terhadap Ketahanan Pangan Rumah Tangga di Provinsi Bali	26.5	9
73	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Eka Ardhani Sisdyani, S.E., M.Com., Ak.	Penelitian Unggulan Udayana	Personality dan Green Budgeting: Peranan Sikap dan Locus of Control	26.8	1
74	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak,CA,CMA	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS MODAL INTELEKTUAL DAN PENGARUHNYA PADA KINERJA BUMN GO PUBLIC DI INDONESIA: KAJIAN	26.9	8
75	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Dra. Ida Ayu Nyoman Saskara, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	PEREMPUAN DALAM PANDEMI COVID-19: ANALISIS KETAHANAN EKONOMI KELUARGA PELAKU UMKM DI	26.9	10
76	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Drs. Made Kembar Sri Budhi, M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	RECOVERY INDUSTRI PARIWISATA PROVINSI BALI MELALUI STRATEGI KOLABORASI PENTAHALIX DI ERA	25.9	3
77	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. I Made Wardana, S.E., M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	REFORMULASI STRATEGI BISNIS MENGHADAPI TANTANGAN PADEMI COVID 19 UNTUK MENINGKATKAN	26.12	1
78	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Prof. Dr. Ni Wayan Sri Suprapti, S.E., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Perilaku Belanja Konsumen Kota Denpasar Selama Masa Pandemi Covid-19	22.5	5
79	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Dr. Dra. Gayatri., M.Si., Ak., CA., ACPA	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN TENUN IKAT BALI BERBASIS TEKNOLOGI	25.3	7
80	Fakultas Hukum	Dr. I Gede Yusa, SH., MH.	Penelitian Invensi Udayana	MODEL PENGISIAN JABATAN HAKIM KONSTITUSI BERBASIS AKTUALISASI NILAI PANCASILA DAN HUKUM HINDU:	20.7	1
81	Fakultas Hukum	Dr. Dewa Gde Rudy, SH., M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	REKONSTRUKSI PENGATURAN PERSIDANGAN DI PENGADILAN SECARA ELEKTRONIK DALAM PERKARA	20.5	8
82	Fakultas Hukum	Dr. I Wayan Novy Purwanto, SH., M.Kn	Penelitian Unggulan Program Studi	PENYIMPANGAN PRINSIP FORCE MAJURE SEBAGAI ALASAN DEBITUR MENGAJUKAN RELAKSASI KREDIT DI	21.6	7
83	Fakultas Hukum	Dr. Jimmy Z. Usfunan, S.H., M.H.	Penelitian Unggulan Program Studi	Urgensi Pendidikan Pancasila Kepada Siswa-Siswi Sekolah Menengah Atas di Bali Dalam Menangkal Ideologi	21.8	2
84	Fakultas Hukum	Dr. Made Suksma Prijandhini Devi Salain, SH,MH., LLM	Penelitian Unggulan Program Studi	Tanggung Jawab Pemerintah Daerah Provinsi Bali Dalam Membuka Kembali Pariwisata Bagi Wisatawan Asing Di	21.8	12
85	Fakultas Hukum	I Dewa Ayu Dwi Mayasari,SH.,MH.	Penelitian Unggulan Program Studi	KEKUATAN MENGIKAT KLAUSULA ARBITRASE DALAM KONTRAK BISNIS DARI PERSPEKTIF HUKUM PERJANJIAN	26.6	11

86	Fakultas Hukum	I GDE PUTRA ARIANA, SH, M.Kn	Penelitian Unggulan Program Studi	Dasar Yuridis Debt Collector Dalam Upaya Menyelesaikan Permasalahan Antara Kreditur dan Debitur dalam Konteks	22.3	4
87	Fakultas Hukum	I Gusti Agung Ayu Dike Widhiyaastuti, SH. MH.	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI HAK ANAK BERHADAPAN DENGAN HUKUM DALAM UU NO. 11 TAHUN 2012 TENTANG SISTEM	22.4	2
88	Fakultas Hukum	I Putu Rasmadi Arsha Putra, S.H., M.H.	Penelitian Unggulan Program Studi	ASPEK PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP NASABAH ATAS PENYELENGGARAAN E-PAYMENT BERBASIS QUICK	22.7	10
89	Fakultas Hukum	Ni Made Ari Yuliantini Griadhi, SH., MH.	Penelitian Unggulan Program Studi	PELAKSANAAN HAK ASASI MANUSIA ANAK DIBIDANG PENDIDIKAN SERTA HAK ATAS LINGKUNGAN HIDUP YANG	26.4	8
90	Fakultas Hukum	Nyoman Mas Aryani, SH., MH.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebijakan Hukum Ketenagakerjaan Dalam Perlindungan Hak Tenaga Kerja Indonesia	25.7	3
91	Fakultas Hukum	Putu Devi Yustisia Utami, S.H., M.Kn.	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP SEKTOR PERBANKAN DALAM PERSPEKTIF KUALITAS KREDIT	25.7	9
92	Fakultas Hukum	Dr. Anak Agung Istri Ari Atu Dewi, SH., MH.	Penelitian Unggulan Udayana	IMPLEMENTASI OTONOMI DESA ADAT DI BIDANG PENYELENGGARAAN HUKUM DALAM PENCEGAHAN	22.5	11
93	Fakultas Hukum	Dr. Diah Ratna Sari Hariyanto, SH.,MH	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMALISASI ALTERNATIF PEMIDANAAN PENJARA KEARAH PEMBAHARUAN HUKUM PIDANA DI KOTA	25.5	2
94	Fakultas Hukum	Dr. I Gusti Agung Mas Rwa Jayantiari, SH., M.Kn	Penelitian Unggulan Udayana	PENGATURAN OBJEK PEMAJUAN KEBUDAYAAN OLEH MASYARAKAT HUKUM ADAT (IMPLEMENTASI DALAM	25.13	12
95	Fakultas Hukum	Dr. I Ketut Westra, SH., MH.	Penelitian Unggulan Udayana	PELAKSANAAN HAK PAKAI ATAS TANAH BAGI ORANG ASING DI PROVINSI BALI	25.9	5
96	Fakultas Hukum	Dr. I Nyoman Bagiastra, S.H., M.H.	Penelitian Unggulan Udayana	Sinergitas Kewenangan Penanganan Pemulihan Kesehatan Jiwa Masyarakat Pasca Pandemi COVID-19 Antara	26.1	8
97	Fakultas Hukum	Dr. Marwanto, SH., M.Hum	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBUKTIAN SEDERHANA DALAM PERKARA KEPAILITAN	26.5	1
98	Fakultas Hukum	Dr. Ni Luh Gede Astaryani, SH., MH.	Penelitian Unggulan Udayana	PENGATURAN BANTUAN LANGSUNG TUNAI (BLT) DANA DESA DI MASA PANDEMI COVID-19	26.4	10
99	Fakultas Hukum	Prof. Dr. Drs. Yohanes Usfunan, S.H., M.Hum	Penelitian Unggulan Udayana	MENGAKTUALISASIKAN PANCASILA DALAM PERATURAN DAERAH	22.5	6
100	Fakultas Hukum	Prof. Dr. I Ketut Rai Setiabudhi, SH., MS.	Penelitian Unggulan Udayana	PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN TINDAK PIDANA KORUPSI DANA DESA	26.4	7
101	Fakultas Hukum	Dr. Ni Luh Gede Astaryani, SH., MH.	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN DESA WISATA BERBASIS INOVASI DAN EKONOMI KREATIF	26.12	8
102	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. I Made Netra, S.S., M.Hum	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Komersialisasi Produk Prototipe "Bali BUDIG Interaktif" sebagai Upaya Pelestarian dan Pemanfaatan Praktik	20.1	3
103	Fakultas Ilmu Budaya	PROF. DR. A.A. NGR. ANOM KUMBARA, M.S	Penelitian Grup Riset Udayana	RESISTENSI KOMUNITAS ISLAM PEGAYAMAN TERHADAP STIGMA DAN STRATEGI PEMEMERTAHANAN IDENTITAS DI	20.2	1
104	Fakultas Ilmu Budaya	PROF. DR. DRS. I NYOMAN SUARKA, M.Hum.	Penelitian Grup Riset Udayana	Membangun Generasi Berkarakter Unggul Berbasis Lontar Dharma Kahuripan	21.2	12
105	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. Drs. I PUTU GEDE SUWITHA, S.U.	Penelitian Grup Riset Udayana	DIASPORA PRDAGANGAN DAN INTERAKSI BUDAYA DI PERAIRAN BALI ABAD KE-19	20.3	4
106	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. I Made Suastika,S.U	Penelitian Grup Riset Udayana	Balian dalam Pengobatan Tradisonal di Bali	20.3	1
107	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. I Nengah Sudipa, M.A.	Penelitian Grup Riset Udayana	Struktur Semantik Verba Proses Bahasa Bali	20.2	3

108	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. I Wayan Cika, M.S	Penelitian Grup Riset Udayana	TRANSFORMASI DAN TRANSMISI MAKNA PENDIDIKAN ANAK DARI KAKAWIN PUTRA SASANA KE DALAM	20.2	8
109	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. I Wayan Pastika, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	RADIKALISME DALAM TEKS MEDIA SOSIAL SEBAGAI ANCAMAN KEHIDUPAN BERBANGSA: KAJIAN LINGUISTIK	20.3	3
110	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. Ketut Artawa, M.A.	Penelitian Grup Riset Udayana	PENGUNAAN BAHASA BALI DI RUANG PUBLIK: KAJIAN IMPLEMENTASI PERATURAN GUBERNUR BALI NOMOR 80	20.2	6
111	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. Made Budiarsa, M.A	Penelitian Grup Riset Udayana	DINAMIKA BAHASA PROTOKOL KESEHATAN CHSE DI KAWASAN PARIWISATA KABUPATEN BADUNG	20.4	4
112	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. Ni Luh Sutjiati Beratha, MA	Penelitian Grup Riset Udayana	BALISH DI KAWASAN PARIWISATA SANUR	20.4	7
113	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr. Phil. I KETUT ARDHANA, M.A.	Penelitian Grup Riset Udayana	REVITALISASI NILAI-NILAI PERANG JAGARAGA DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER BANGSA	20.4	2
114	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr.Drs I Wayan Simpen, M.Hum	Penelitian Grup Riset Udayana	Diseminasi Religiusitas Aksara Bali dalam Kaligrafi Aksara Bali	20.4	9
115	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Penelitian Grup Riset Udayana	IMPLIKASI PENERAPAN STRATEGI PENERJEMAHAN TERHADAP KESEPADANAN LEKSICAL BERNUANSA BUDAYA	20.4	11
116	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Drs. I Made Suastra, Ph.D	Penelitian Grup Riset Udayana	MENGUKUR VITALITAS BAHASA BALI PADA RANAH-RANAH BARU DAN MEDIA BARU	20.6	2
117	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. I Nyoman Darma Putra, M.Litt	Penelitian Grup Riset Udayana	Identitas Lintas Budaya: Jejak Jepang dalam Teks Sastrawan Bali	21.2	13
118	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. Ni Made Dhanawaty, M.S	Penelitian Inovasi Udayana	LEKSIKON WARNA DAN DINAMIKANYA DALAM BAHASA DAN KEHIDUPAN SOSIAL BUDAYA MASYARAKAT BALI	20.6	9
119	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I Nyoman Udayana, M.Litt., Ph.D.	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Tonal Properties in a Non -Tonal Language: The Case of Indonesian	21.10	12
120	Fakultas Ilmu Budaya	Aliffiati, S.S., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Metuakan Khasanah Tradisi Kuliner Rakyat Bali Di Puri Agung Karangasem	20.13	5
121	Fakultas Ilmu Budaya	Anak Agung Ayu Dewi Girindrawardani, S.S., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	BERAGAMA SECARA INKLUSIF SEMETON BALI~SEMETON SELAM Bentuk Integrasi Masyarakat Enclaves Muslim di	20.13	6
122	Fakultas Ilmu Budaya	ANAK AGUNG INTEN ASMARIATI, S.S. M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Kehidupan Sosial Budaya Masyarakat Desa Tegalalang Gianyar di Masa Pandemi Covid-19	20.13	9
123	Fakultas Ilmu Budaya	Coleta Palupi Titasari, S.S., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	MENGUNGKAP MAKNA PAHATAN RELIEF EROTIS PADA BEBERAPA PURA DI KABUPATEN BULELENG, BALI	21.1	7
124	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Bambang Dharwiyanto Putro, S.S., M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengobatan Tradisional Cara Loloan: Studi Etnografi Perilaku Perawatan Kesehatan Keluarga Muslim Melayu	20.5	6
125	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. Ni Luh Ketut Mas Indrawati, M.A	Penelitian Unggulan Program Studi	Kemampuan Pelafalan Gugus Konsonan Akhir Bahasa Inggris oleh Mahasiswa Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya	20.5	12
126	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. NI MADE SURYATI, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemakaian Anggah-Ungguhing Basa Bali pada Buku Ajar Bahasa Bali di SMA: Kajian Sosiolinguistik	21.3	1
127	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. Ni Made Wiasti, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Perempuan Dalam Pemertahanan Ekonomi Keluarga Pada Masa Pandemi Covid 19 Di Desa Antap	21.3	2
128	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Drs I Ketut Jirnaya, M.S	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Beberapa Faktor untuk Mengeksploitasi Estetika dalam Geguritan Bima Sakti	21.3	10
129	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Drs. I Ketut Sudewa, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Kearifan Lokal Dalam Mitigasi Bencana Gunung Agung di Dalam Novel Di Bawah Letusan Gunung Agung Karya	25.13	8

130	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Drs. I NYOMAN DHANA, M.A.	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI PENANGANAN MASALAH KONFLIK TAPAL BATAS ANTARA DESA BATUBULAN DAN DESA ADAT LEMBENG,	25.13	10
131	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Drs. I NYOMAN SUKIADA, M. Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pergulatan Perempuan di Sentra Pengolahan Ikan Desa Kusamba, Kecamatan Dawan, Kabupaten Klungkung,	26.2	1
132	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Drs. I Wayan Suardiana, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	MEMBANGUN JIWA ENTREPRENEURSHIP MELALUI KETRAM	26.2	7
133	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. I GUSTI AGUNG ISTRI ARYANI, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Inovasi Pembelajaran Bahasa Inggris dan Terjemahan Bahasa Indonesia di Fakultas Teknologi Pertanian dengan	21.5	5
134	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. I Gusti Ayu Agung Mas Triadnyani, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Fenomena Berita dan Cerita dalam Kumpulan Puisi Sapardi Djoko Damono	21.5	7
135	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. I Wayan Suwena, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Transmisi Budaya Dalam Pengasuhan Anak Di Desa Tenganan Pegringsingan, Bali Suatu Tinjauan Learning	21.6	10
136	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Ida Ayu Laksmi Sari, S.Hum.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Amabie di Tengah Pandemi: Mitos Pengusir Wabah dalam Keyakinan Masyarakat Jepang	21.7	3
137	Fakultas Ilmu Budaya	DR. IDA AYU PUTU MAHYUNI, M.SI	Penelitian Unggulan Program Studi	Makna Kebijakan Raja Dalam Mewujudkan Relasi dan Partisipasi Terhadap Komunitas Muslim di Juuk Manis	21.7	4
138	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Made Ratna Dian Aryani, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Konstruksi Kausatif Datif Bahasa Jepang: Kajian Sintaktis dan Semantis	21.8	11
139	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Ni Luh Nyoman Seri Malini, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	PENILAIAN CAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH BERBASIS OUTCOME BASE EDUCATION DI PRODI SASTRA	22.3	6
140	Fakultas Ilmu Budaya	Dra. Ni Wayan Arnati, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMAKAIAN BAHASA PERKAWINAN DALAM UPACARA ADAT BALI DI KABUPATEN GIANYAR PADA ERA PANDEMI	21.11	8
141	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I GEDE BUDIASA, Dip. M.A	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Penggunaan Bahasa Inggris di Media Sosial	21.12	9
142	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I Gusti Putu Sudiarna, M.A.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERILAKU KESEHATAN MASYARAKAT DALAM MENCEGAH STUNTING DI WILAYAH PUSKESMAS KUBUTAMBAHAN	21.12	11
143	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I Ketut Kaler, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERILAKU PETANI KOPI DI DESA CATUR KINTAMANI KABUPATEN GIANYAR DALAM PEMANFAATAN GADGET	21.12	12
144	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I Made Winaya M.Par	Penelitian Unggulan Program Studi	Variasi Kata Sapaan di Lingkungan Puri di Batu Bulan	21.13	6
145	Fakultas Ilmu Budaya	Drs. I Nyoman Sama, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	BUDAYA KESEHATAN IBU DAN ANAK DALAM BINGKAI KEARIFAN LOKAL MASYARAKAT ISLAM DI DESA	21.13	7
146	Fakultas Ilmu Budaya	DRS. I WAYAN SRIJAYA, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	DESA DAWAN DALAM REKAMAN PRASASTI BALI KUNO ABAD XII	21.13	12
147	Fakultas Ilmu Budaya	FRANSISKA DEWI SETIOWATI SUNARYO, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	DINAMIKA UMAT KATOLIK DI BALI PADA ERA BARU PANDEMI COVID-19	26.6	2
148	Fakultas Ilmu Budaya	Gede Primahadi Wijaya Rajeg, PhD	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL KAJIAN TERJEMAHAN BERBASIS BANK DATA TERJEMAHAN DIGITAL INGGRIS-INDONESIA DAN	26.6	4
149	Fakultas Ilmu Budaya	I Gusti Ngurah Parthama, SS.,M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	KOMPARASI HASIL ALIH BAHASA ANTARA MESIN PENERJEMAHAN DAN MANUAL PEMAKAIAN PRODUK	26.10	1
150	Fakultas Ilmu Budaya	I Komang Sumaryana Putra, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Tahun Vivere Pericoloso: Sebuah Kajian Hermeneutika	26.10	8
151	Fakultas Ilmu Budaya	I Made Budiana, SS.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pandangan Siswa Terhadap Jepang	26.10	12

152	Fakultas Ilmu Budaya	I Nyoman Rauh Artana, SS., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kesalahan Mahasiswa Menggunakan Wago dan Kango Doshi dalam Menulis Kalimat Bahasa Jepang.	22.7	2
153	Fakultas Ilmu Budaya	I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Kontestasi Bahasa Luar Ruang Di Desa Kuta (Kajian Lanskap Linguistik)	22.8	2
154	Fakultas Ilmu Budaya	I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	REPRESENTASI ADAPTASI NEW NORMAL PADA INDUSTRI PARIWISATA DI DESA KUTA (KAJIAN MULTIMODALITAS	22.8	3
155	Fakultas Ilmu Budaya	Kadek Dedy Prawirajaya R, S.S., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	MENGGALI MAKNA IKONOGRAFIS PADA ARCA BERSIFAT TANTRIS DI PURA KEBO EDAN, KABUPATEN GIANYAR, BALI	22.13	2
156	Fakultas Ilmu Budaya	Ketut Santi Indriani, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS DENGAN METODE BLENDED LEARNING BAGI MAHASISWA FAKULTAS	22.13	9
157	Fakultas Ilmu Budaya	Made Detriasmitta Saientisna, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Borrowing Istilah Ekonomi pada Media Cetak Jakarta Post	25.1	8
158	Fakultas Ilmu Budaya	Ngurah Indra Pradhana, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Transisi Demografi Terhadap Kebutuhan Tenaga Asing di Jepang	25.2	3
159	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Ketut Alit Ida Setianingsih, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN KESEPADANAN (EQUIVALENCE) INGGRIS - INDONESIA PADA MENU PENGATURAN TELEPON	25.2	10
160	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Ketut Sri Rahayuni, SS, M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Pembelajaran Kelas Praktek Conversation (Percakapan) pada Masa Pandemi bagi Mahasiswa D3	25.2	12
161	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Luh Kade Yuliani Giri, S.S.,M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	ASPEK SOSIOKULTURAL DAN SOSIOLINGUISTIK PADA TINDAK TUTUR PERMOHONAN DALAM BAHASA JEPANG	26.11	4
162	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Luh Putu Ari Sulatri, S.S.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PANDANGAN HIROKO OYAMADA MENGENAI BUDAYA KERJA MASYARAKAT JEPANG KONTEMPORER DALAM	26.11	6
163	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Luh Putu Krisnawati, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Sebuah Studi Komparatif Tentang Keterbacaan Sinonim Pada Plain English dan Non Plain English Dalam Dokumen	26.11	8
164	Fakultas Ilmu Budaya	NI MADE ANDRY ANITA DEWI, S.S., M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Negosiasi dalam Bahasa Jepang	25.4	1
165	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Made Ayu Widiastuti, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	SHIFT PADA TERJEMAHAN CAPTION INSTAGRAM BERBAHASA INGGRIS KE BAHASA INDONESIA	25.4	4
166	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Putu Evi Wahyu Citrawati, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	DAYA PRAGMATIK DALAM WACANA PENANGGULANGAN COVID-19 DI INDONESIA	25.4	12
167	Fakultas Ilmu Budaya	Ni Putu Luhur Wedayanti, S.S.,M.HUM.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS KAJIAN PRAGMATIK UJARAN KEBENCIAN TERHADAP SUKU MINORITAS DI JEPANG	25.10	2
168	Fakultas Ilmu Budaya	Putu Lirishati Soethama.,S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pandangan Mahasiswa terhadap Pemenang Pulitzer Prize Breaking News Photography dan Implementasinya pada	25.7	12
169	Fakultas Ilmu Budaya	Putu Weddha Savitri, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancangan Media Audiovisual sebagai Materi Pembelajaran Jarak Jauh Mata Kuliah Bahasa Prancis	25.8	5
170	Fakultas Ilmu Budaya	Renny Anggraeny, S.S.,M.Pd.	Penelitian Unggulan Program Studi	Tinjauan Sociolinguistik Sonkeigo dalam kalimat bahasa Jepang	25.8	6
171	Fakultas Ilmu Budaya	Rochtri Agung Bawono, S.S., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	MERANCANG PENGELOLAAN HERITAGE CAMPUS DI UNIVERSITAS UDAYANA	25.8	8
172	Fakultas Ilmu Budaya	Sang Ayu Isnu Maharani, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Pemakaian Register Bahasa Inggris di Akun Media Sosial Instagram	25.8	9
173	Fakultas Ilmu Budaya	SILVIA DAMAYANTI, S.S.,M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Onomatope Bahasa Jepang dalam Cerita Bencana	25.8	12

174	Fakultas Ilmu Budaya	Yana Qomariana, S.S.,M.Ling	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Metode Blended Learning pada Pengajaran Mata Kuliah Writing di Program Studi Sastra Inggris FIB	26.1	5
175	Fakultas Ilmu Budaya	Zuraidah, S.S., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PROSEDUR PEMANFAATAN CAGAR BUDAYA DALAM ERA KEBIASAAN BARU DI KABUPATEN GIANYAR	26.1	6
176	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. Ida Ayu Made Puspani, M.Hum	Penelitian Unggulan Udayana	LEKSIKON PRAPEN DALAM BAHASA BALI: KAJIAN EKOLINGUISTIK	25.12	1
177	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Dra. Ni Wayan Sukarini, M.Hum.	Penelitian Unggulan Udayana	INTERAKSI WARGA HINDU DAN MUSLIM DI KAMPUNG BUG	25.12	2
178	Fakultas Ilmu Budaya	DR. DRS. I WAYAN TAGEL EDDY, M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	DARI SATWA KE TATWA: PERSPEKTIF KESEJARAHAN DALAM PENANAMAN NILAI-NILAI KEARIFAN LOKAL BALI	25.13	2
179	Fakultas Ilmu Budaya	DR. DRS. NYOMAN WARDI, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	RITUAL KEMATIAN DAN KONSEKUENSINYA TERHADAP PEMBAGIAN HARTA WARIS MASYARAKAT BALI KUNO :	25.13	3
180	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Ketut Widya Purnawati, SS, M.Hum	Penelitian Unggulan Udayana	LANSKAP LINGUISTIK KAWASAN HERITAGE KOTA DENPASAR	22.5	10
181	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Ni Ketut Puji Astiti Laksmi, SS.,M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	SEBARAN PERMUKIMAN PADA MASA BALI KUNO ABAD IX-XIV DI KABUPATEN TABANAN BERDASARKAN KAJIAN	26.5	3
182	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Penelitian Unggulan Udayana	HARMONI SOSIAL KOMUNITAS HINDU-MUSLIM SEBAGAI MODEL TOLERANSI DAN KERUKUNAN ANTAR UMAT	22.5	1
183	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. I Made Netra, S.S., M.Hum	Program Udayana untuk Masyarakat	PERENCANAAN SOSIAL TERHADAP PEMANFAATAN LEKSIKON-LEKSIKON ARKAIS DI KALANGAN GENERASI	26.12	2
184	Fakultas Ilmu Budaya	Dr. Ni Luh Nyoman Seri Malini, SS, M.Hum	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT UNTUK MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS PASCA TERDAMPAK PANDEMI COVID 19	26.12	9
185	Fakultas Ilmu Budaya	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Program Udayana untuk Masyarakat	PENDAMPINGAN PENGEMBANGAN BAHAN AJAR BAHASA INGGRIS PARIWISATA SEBAGAI MUATAN LOKAL BAGI	26.13	12
186	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Bandiyah, S.Fil.,M.A	Penelitian Unggulan Program Studi	AGENSI GERAKAN FEMINISME BALI UNTUK KETERPILIHAN PEREMPUAN DI PARLEMEN PASCA ORDE BARU	21.1	5
187	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. I Gusti Agung Alit Suryawati, S.Sos.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS ISI PENYIARAN TELEVISI DI BALI DALAM IKUT MEMBANGKITKAN PARIWISATA BUDAYA PASCA KRISIS	21.5	4
188	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Kadek Dwita Apriani, S.Sos, M.I.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Opini Publik terhadap Kebijakan Penanganan Pandemi Covid-19 di Provinsi Bali pada Bulan Maret – Agustus 2020	21.8	3
189	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Drs. I Putu Suhartika, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Aplikasi Pustakawan Berbasis Web di Bali	21.13	9
190	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	I Dewa Ayu Sugiaria Joni, S.Sos.,MA.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembentukan Citra Diri Keindonesiaan Kalangan Beauty Influencer Transgender di Media Sosial	26.6	12
191	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	I Made Anom Wiranata, S.IP.,M.A.	Penelitian Unggulan Program Studi	Gerakan Perempuan dalam Difusi Norma Internasional Kesetaraan Gender di Bali	26.10	10
192	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	I PUTU DHARMANU YUDARTHA,S.Sos.,M.PA	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebijakan Deliberatif Lingkup Pemerintahan Desa Dalam Pengelolaan Dana Desa Di Kabupaten Jembrana	22.7	7
193	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Kadek Wiwin Dwi Wismayanti, S.E., M.A.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Transformasi Pelayanan Publik Melalui E-Government di Masa Era New Normal pada Pemerintah Daerah	22.13	5
194	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Ni Wayan Supriyiyani, S.Sos.,M.AP	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Peran Perempuan dalam Pembangunan Otonomi Desa Pekraman Asak Kecamatan Karangasem	25.10	5
195	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Putu Eka Purnamaningsih, SH., M.A.P	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Undang Undang No 17 Tahun 2019 Tentang Sumber Daya Air Di Provinsi Bali	25.7	11

196	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Putu Ratih Kumala Dewi, S.H., M.Hub.Int	Penelitian Unggulan Program Studi	FAIR TRADE SEBELUM DAN SESUDAH PANDEMI COVID-19 (STUDI KASUS: EAST BALI CASHEWS DALAM	25.8	2
197	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Richard Togaranta Ginting, S.Sos.,M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	PERILAKU INFORMASI MASYARAKAT DI ERA KETERBUKAAN INFORMASI: STUDI KASUS MASYARAKAT KECAMATAN	25.8	7
198	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Wahyu Budi Nugroho, S.Sos.,M.A.	Penelitian Unggulan Program Studi	Resiliensi Usaha Cafe di Denpasar pada Masa Pandemi Covid 19	26.1	3
199	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Drs. I Gst. Pt. Bagus Suka Arjawa, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Fenomena Pelaksanaan Ngaben di Masa Pandemi Covid-19	22.5	4
200	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Drs. I Nengah Punia, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Representasi Identitas Masyarakat Muslim Pegayaman, Kecamatan Sukasada, Kabupaten Buleleng	25.13	1
201	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Komunikasi dan Semiotika Akulturasi Budaya Dusun Saren Jawa Desa Budakeling Karangasem Bali	26.4	6
202	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Piers Andreas Noak, SH.,M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Dinamika Jejaring Pemangku Kepentingan dalam Pengembangan Desa Wisata di Masa Pandemi Covid-19	26.4	5
203	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Dr. Drs. I Gst. Pt. Bagus Suka Arjawa, M.Si	Program Udayana untuk Masyarakat	Pemahaman Penyederhanaan Ritual Ngaben saat Pandemi Covid-19	26.13	5
204	Fakultas Kedokteran	Prof. Dr. dr. Anak Agung Wiradewi Lestari, S.Ked, Sp.PK(K)	Penelitian Grup Riset Udayana	PERANAN MONOCYTE CHEMOATTRACTANT PROTEIN-1 (MCP)-1 , LIPID PROFIL DAN HEMOGLOBIN A1c (HbA1c)	20.1	12
205	Fakultas Kedokteran	Prof. Dr. dr. I Dewa Nyoman Wibawa, Sp.PD-KGEH	Penelitian Grup Riset Udayana	Korelasi Antara Adiponectin Terhadap Derajat Fibrosis Hati Berdasarkan Pemeriksaan Transient Elastography dan Skor	20.1	11
206	Fakultas Kedokteran	Desak Ketut Ernawati, S.Si, Apt.,PGPharm., M.Pharm., PhD	Penelitian Inovasi Udayana	PENGEMBANGAN DAN PENERAPAN MODUL KOLABORASI BAGI TENAGA KESEHATAN UNTUK MEMASTIKAN	20.9	8
207	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. A. A. Ayu Putri Laksmidewi, Sp.S (K)	Penelitian Inovasi Udayana	PENGARUH CURCUMIN TERHADAP KEJADIAN CHEMOTHERAPY-INDUCED COGNITIVE IMPAIRMENT	20.6	4
208	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Bagus Komang Satriyasa, M.Repro.	Penelitian Inovasi Udayana	EKSRAX WORTEL (Dacus carota L.) DAPAT DIGUNAKAN SEBAGAI TABIR SURYA DENGAN MENCEGAH APOPTOSIS	25.5	1
209	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Dewa Made Sukrama, M.Si., Sp.MK(K)	Penelitian Inovasi Udayana	Clonal variability Escherichia coli berdasarkan Genetic Diversity Pattern dengan metode Enterobacterial	21.2	10
210	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Gusti Ayu Artini , S.Ked., M.Sc.	Penelitian Inovasi Udayana	AKTIVITAS EKSTRAK UBI JALAR UNGU TERHADAP PENANDA STRES OKSIDATIF DAN APOPTOSIS PADA	20.6	5
211	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Made Krisna Dinata, M.Erg.	Penelitian Inovasi Udayana	APLIKASI ALAT CETAK V-2 BERBASIS ERGONOMI TOTAL MEMPERBAIKI RESPONSI FISILOGIS SERTA	20.6	6
212	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Putu Adiartha Griadhi, S.Ked., M. Fis., AIFO.	Penelitian Inovasi Udayana	Pengembangan Senam Legong Sebagai Suatu Inovasi Olahraga Berbasis Budaya Lokal (Tari Legong Keraton)	20.7	9
213	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Ida Ayu Ika Wahyuniari, S.Ked, M.Kes.	Penelitian Inovasi Udayana	Sirtuin Food Berbahan Tanaman Lokal Bali Sebagai Suplemen Anti Penuaan	20.6	8
214	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Kadek Mulyantari, Sp. PK(K)	Penelitian Inovasi Udayana	Mapping Antigen Golongan Darah Donor dan Pengembangan Reagen Sel Panel di Provinsi Bali	20.7	2
215	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Nengah Dwi Fatmawati, S.Ked., Sp.MK.(K), Ph.D	Penelitian Inovasi Udayana	Pengembangan Teknologi Diagnostik Molekuler untuk Mengendalikan Penyebaran Acinetobacter baumannii di	21.10	5
216	Fakultas Kedokteran	Dr. Ni Wayan Tianing, S.Si, M.Kes	Penelitian Inovasi Udayana	PERANAN EKSTRAK ETANOL DAUN SIRSAK (Annona muricata L) DALAM MENURUNKAN RISIKO DAN PROSES	20.8	6
217	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. Ni Made Linawati, M.Si	Penelitian Inovasi Udayana	EFEK TEH KOMBINASI EUPHORBIA MILII (E.MILII) DAN PROPOLIS (EMP) TERHADAP FUNGSI HEPAR DAN GINJAL	26.5	6

218	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. Susy Purnawati, M.KK	Penelitian Invensi Udayana	MYBrome-banana DARI EKSTRAK NANAS DAN PISANG AMBON LOKAL SERTA EFEKNYA TERHADAP STATUS MOOD	20.9	11
219	Fakultas Kedokteran	Prof. Dr. dr. I Made Jawi, M.Kes	Penelitian Invensi Udayana	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK UMBI UBIJALAR UNGU TERHADAP KADAR PROTEIN NETRIN-1 DAN APO-E PADA	20.9	4
220	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Assessing happiness, well-being and quality of life of people with mental illness in Bali	20.11	8
221	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	RAISING COMMUNITY AWARENESS TO IMPROVE ACCESS TO MENTAL HEALTH SERVICES IN BALI	20.11	9
222	Fakultas Kedokteran	Dr. rer. nat. dr. Ni Nyoman Ayu Dewi, S,Ked, M.Si	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	GENE MUTATIONS AND GENETIC VARIATIONS AS RISK FACTORS OF COLORECTAL CANCER (second year)	20.11	1
223	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Agung Wiwiek Indrayani, S. Ked., M. Kes.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Kajian Stabilitas Fisik, Aktivitas dan Mekanisme Aksi Formulasi Nanoemulgel Tabir Surya Ekstrak Etanol Daun	20.11	12
224	Fakultas Kedokteran	Ir. I Nengah Sujaya,M.Agr.Sc.Ph.D.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Pengembangan Coklat Synbiotic Sebagai Pangan Inovatif Untuk Restorasi Gut Microbiota Pada Anak Stunting	26.4	12
225	Fakultas Kedokteran	dr. A. A. Ayu Dwi Adelia Yasmin, M.Biomed, SpJP, FIHA	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Program Rehabilitasi Kardiovaskular terhadap Tingkat Ansietas dan Depresi pada pasien Infark Miokard	20.5	3
226	Fakultas Kedokteran	dr. Anom Suardika, SpOG(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan lama kultur embrio untuk meningkatkan angka kehamilan dan lahir hidup serta menurunkan angka	20.5	5
227	Fakultas Kedokteran	dr. Cokorde Istri Yuliandari Krisnawardani K, M.Biomed., Sp.PD.	Penelitian Unggulan Program Studi	LIVER INJURY PADA PASIEN CORONAVIRUS DISEASE 2019 (COVID-19) GEJALA BERAT SERTA HUBUNGANNYA	20.5	7
228	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Anak Ayu Sri Wahyuni, SpKJ	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Antara Lama Isolasi Dan Hasil Swab Terhadap Derajat Gangguan Cemas Dan Depresi Pada Pasien	20.5	9
229	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Ni Made Adi Tarini, S.Ked, Sp.MK (K)	Penelitian Unggulan Program Studi	Teknik Reaksi Berantai Polimerasa Multiplex (Multiplex-PCR) Sebagai Penentu Serotipe Kapsul Streptococcus suis	20.5	10
230	Fakultas Kedokteran	dr. Gde Somayana, Sp.PD-KGEH	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor Resiko Perdarahan Saluran Cerna Atas pada Pasien Penyakit Jantung Koroner	21.4	6
231	Fakultas Kedokteran	dr. Gede Wirata, S.Ked, M.Biomed	Penelitian Unggulan Program Studi	INTEGRASI PRAKTIKUM ANTROPOANATOMI PADA MULTI ASANAS YOGA CEPAT WARISAN YOGA BALI KUNO	21.4	8
232	Fakultas Kedokteran	dr. I Dewa Ayu Inten Dwi Primayanti, S.Ked.,M.Biomed	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Menari Tari Bali Cendrawasih Terhadap Kadar SOD Plasma Pada Wanita Sedentari	21.4	5
233	Fakultas Kedokteran	dr. I G Kamasan Nyoman Arijana, S.Ked, M.Si.Med	Penelitian Unggulan Program Studi	Ekstrak Etanol Kubis Ungu (Brassica oleracea L) menurunkan Ekspresi mRNA IL-1B Pada Kultur PBMC Yang	21.4	11
234	Fakultas Kedokteran	dr. I G Kamasan Nyoman Arijana, S.Ked, M.Si.Med	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK ETHANOL UBI JALAR UNGU (IPOMEA BATATA L.) TERHADAP PANJANG	21.4	12
235	Fakultas Kedokteran	dr. I Gde Sastra Winata, M.Biomed., Sp. OG(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN EKSPRESI HIF-1 ALFA DENGAN RESPON KLINIS TERHADAP RADIOTERAPI PADA PENDERITA KANKER	21.5	2
236	Fakultas Kedokteran	dr. I Gusti Agung Suryadarma, Sp.PD-KGEH	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Kadar Fusobacterium nucleatum Feses antara Penderita Kanker Kolorektal dan Non-Kanker Kolorektal	21.5	6
237	Fakultas Kedokteran	dr. I Gusti Ayu Agung Elis Indira, SpKK(K), FINSVD,FAADV	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Ekstrak kakao (Theobroma Cacao L.) Topikal untuk mencegah Photoaging melalui peningkatan Superoksida	21.5	8
238	Fakultas Kedokteran	dr. I Gusti Ayu Dewi Ratnayanti, S.Ked., M.Biomed.	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Pendahuluan Potensi Filtrat Fermentasi Tuak Bali dan Ubi Jalar Ungu Sebagai Bahan Anti Penuaan	21.5	9
239	Fakultas Kedokteran	dr. I Kadek Swastika, S.Ked, M.Kes.	Penelitian Unggulan Program Studi	Seroprevalensi Sistiserkosis Pada Penderita Taeniasis Tahun 2018-2021	21.5	10

240	Fakultas Kedokteran	dr. I Ketut Mariadi, Sp.PD-KGEH, FINASIM	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Validitas Pemeriksaan Fecal Immunochemistry Test (FIT) Dalam Mendeteksi Kanker Kolorektal	21.6	1
241	Fakultas Kedokteran	dr. I Ketut Suarjana,S.Ked.,M.P.H.	Penelitian Unggulan Program Studi	Determinan Sosial Perilaku Merokok dan Pengaruhnya Terhadap Kepatuhan Pada Kebijakan Kawasan Tanpa	21.6	2
242	Fakultas Kedokteran	dr. I Wayan Juli Sumadi, S.Ked, Sp.PA	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Ekspresi Matrix Metalloproteinase-9 (MMP-9) dan Programmed Death Ligand-1 (PD-L1) pada Karsinoma	21.6	5
243	Fakultas Kedokteran	dr. I Wayan Lolik Lesmana, M.Biomed., Sp.THT-KL.	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Toksisitas Akut Dan Subkronik Ekstrak Daun Binahong (Anredera cordifolia) Pada Mencit Balb/C Betina	21.6	6
244	Fakultas Kedokteran	dr. I Wayan Sugiritama, S.Ked., M.Kes.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK ETHANOL UBI JALAR UNGU (IPOMEA BATATA L.) TERHADAP METILASI DNA	21.6	8
245	Fakultas Kedokteran	dr. I Wayan Surudarma, S.Ked., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Mutasi gen tRNAleu A3243G DNA mitokondria sebagai faktor resiko terjadinya retinopati diabetika pada pasien	21.6	9
246	Fakultas Kedokteran	dr. Ida Aju Kusuma Wardani, SpKJ, MARS	Penelitian Unggulan Program Studi	GAMBARAN KOGNITIF PEMBELAJARAN PSIKIATRI DARING DOKTER MUDA FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS	21.6	12
247	Fakultas Kedokteran	dr. Ida Ayu Dewi Wiryantini, S.Ked., M.Biomed	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Ekspresi Protein Cd44 Dengan Klinikopatologis Pasien Kanker Serviks Di Bali	21.7	1
248	Fakultas Kedokteran	dr. Ida Ayu Sri Wijayanti, M.Biomed.,Sp.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	KADAR VITAMIN B12 SERUM RENDAH SEBAGAI FAKTOR RISIKO NYERI NEUROPATI PERIFER PADA PASIEN	21.7	5
249	Fakultas Kedokteran	dr. Indira Vidiari Juhanna, M.Fis.	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Konsumsi Oksigen Maksimum (VO2max) dan Kebugaran Kardiorespirasi Setelah Pelatihan Tari	21.7	7
250	Fakultas Kedokteran	dr. Ketut Widyastuti, Sp.S(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	Ekstrak ubi ungu mengaktivasi autofagi melalui peningkatan ekspresi m-TOR pada tikus model demensia	21.8	4
251	Fakultas Kedokteran	dr. Komang Ayu Kartika Sari, S.Ked, MPH.	Penelitian Unggulan Program Studi	Infodemik COVID-19: Dampak terhadap stigma dan mispersepsi masyarakat wilayah perkotaan dan pedesaan	21.8	6
252	Fakultas Kedokteran	dr. Kumara Tini, Sp.S(K), FINS, FINA	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Angiografi Serebral Pasien Stroke Iskemik di Bali	21.8	7
253	Fakultas Kedokteran	dr. Luh Nyoman Alit Aryani, SpKJ(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	Pendekatan Logoterapi Menurunkan Gangguan Emosi Pada Ibu Yang Mempunyai Anak Remaja dengan Adiksi	21.8	9
254	Fakultas Kedokteran	dr. Made Agus Hendrayana, S.Ked, M.Ked.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK AIR UMBI UBI JALAR UNGU (Ipomoea batatas L) TERHADAP EKSPRESI mRNA	21.8	10
255	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Ketut Putri Ariani, SpKJ(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	GANGGUAN CEMAS DAN DEPRESI PADA TENAGA KESEHATAN DI BANGSAL COVID DAN NON COVID RSUP	21.9	4
256	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Ketut Sri Diniari, SpKJ(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik dan Pilihan Terapi Farmakologis Pasien Delirium yang dirawat di Rumah Sakit Umum Pusat Sanglah	21.9	5
257	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Luh Putu Eka Diarthini, S.Ked, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI PARASIT USUS PADA PASIEN COVID-19 DI RUMAH SAKIT UNIVERSITAS UDAYANA	21.9	7
258	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Made Ayu Surasmiati, M. Biomed., Sp.M(K)	Penelitian Unggulan Program Studi	KADAR MICRORNA-126 SERUM PADA PASIEN DIABETIC RETINOPATHY	21.9	9
259	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Putu Wardani, S. Ked, M. Biomed, Sp. An	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Sikap terhadap Pembelajaran Keterampilan Komunikasi Medis pada Kelompok Mahasiswa Preklinik	21.9	12
260	Fakultas Kedokteran	dr. Ni Wayan Sucindra Dewi, M.Biomed.	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Toksisitas Akut dan Subkronik Ekstrak Cacing Tanah (Lumbricus rubellus) dari Lahan Pertanian Organik di Bali	20.10	1
261	Fakultas Kedokteran	dr. Nila Wahyuni, M.Fis.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN EFEKTIFITAS YOGA DENGAN PELATIHAN KOORDINASI NEUROMUSKULAR DALAM MENINGKATKAN	20.10	3

262	Fakultas Kedokteran	Dr. Ns. Ika Widi Astuti, S.Kep.,M.Kep., Sp.Kep.Mat.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengalaman ibu dalam perawatan kehamilan dan postpartum selama masa pandemi Covid-19 di Denpasar	20.10	4
263	Fakultas Kedokteran	dr. Nyoman Suryawati, MKes, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Nanoemulsi Ekstrak Kunyit (<i>Curcuma longa</i>) sebagai pelembap pada dermatitis atopik	20.10	5
264	Fakultas Kedokteran	dr. Putu Anda Tusta Adiputra, S.Ked, Sp.B (K) Onk.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Perbandingan Survival Rate Pasien Kanker Payudara Subtipe HER2 Positif Berdasarkan Stadium dan	20.10	6
265	Fakultas Kedokteran	dr. Putu Aryani, S.Ked., MIH	Penelitian Unggulan Program Studi	Dampak Disrupsi Pelayanan Kesehatan Ibu dan Anak di Puskesmas Selama Masa Pandemi Covid-19 terhadap	20.10	7
266	Fakultas Kedokteran	dr. Putu Gede Sudira, S.Ked., M.Sc., Sp.S	Penelitian Unggulan Program Studi	Intervensi Kombinasi Proprioceptive Neuromuscular Facilitation dan Nerve Gliding Guna Mengatasi Gejala	20.10	8
267	Fakultas Kedokteran	Dr. Tience Debora Valentina, S.Psi.,M.A.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kecemasan, self-efficacy, well-being dan resiliensi remaja selama pandemic covid-19	20.10	9
268	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD-KGer, FINASIM	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Kadar Follistatin dengan Sarkopenia Pada Lanjut Usia	20.10	11
269	Fakultas Kedokteran	drg. Ni Kadek Eka Widiadnyani, Sp. KG	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI EFEKTIVITAS ANTIBAKTERI KLOORHEKSIDIN DIGLUKONAT 2% DAN EKSTRAK ETANOL DAUN MENIRAN	21.11	9
270	Fakultas Kedokteran	drg. NYOMAN AYU ANGGAYANTI, M.Biomed., Sp.BM	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS GEL CAMPURAN EKSTRAK CAMELLIA SINENSIS DENGAN CHITOSAN TERHADAP JUMLAH SEL FIBROBLAS	21.11	10
271	Fakultas Kedokteran	drg. PUTU LESTARI SUDIRMAN, M. Biomed.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENURUNAN KELELAHAN, BEBAN KERJA, WAKTU KERJA SERTA PENINGKATAN HASIL BELAJAR MENGGUNAKAN	21.11	11
272	Fakultas Kedokteran	drg. PUTU RATNA KUSUMADEWI GIRI, Sp.KG	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN HASIL PENGISIAN SALURAN AKAR DILIHAT DARI KERAPATAN PENUTUPAN SALURAN AKAR SECARA	21.11	12
273	Fakultas Kedokteran	Gede Parta Kinandana, S.Ft, M.Fis	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbandingan Blood Flow Restriction Training dengan Electromuscular Stimulation dan Resistance Exercise dalam	26.6	3
274	Fakultas Kedokteran	I GEDE HERRY PURNAMA, ST., MT.MIDEA	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS RISIKO KESEHATAN TERHADAP KUALITAS BAKTEROROLOGIS AIR, BIOAKUMULASI LOGAM BERAT	22.3	7
275	Fakultas Kedokteran	I Gusti Ayu Diah Fridari, S.Psi.,M.Psi.,Ph.D.	Penelitian Unggulan Program Studi	Mengukur Aktivitas di dalam Otak Selama Proses Past Life Therapy (PLT) pada Individu yang Mengalami Trauma	22.4	7
276	Fakultas Kedokteran	Indah Mei Rahajeng, S.Kep., Ners.,M.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Model Inovasi Teknologi Aplikasi Manajemen Penyakit dan Rehabilitasi Diabetes	22.9	4
277	Fakultas Kedokteran	Kadek Eka Swedarma, S.Kep., NS., M.Kes.	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang bangun digital program pemantauan tetesan cairan infus serta pengaruhnya terhadap efisiensi kerja	22.13	3
278	Fakultas Kedokteran	Komang Rahayu Indrawati, S.Psi., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Resiliensi dan Strategi Coping Stres Karyawan di Bali pada Peningkatan Produktivitas Kerja selama Work From	22.13	12
279	Fakultas Kedokteran	Luh Kadek Pande Ary Susilawati, S.Psi, M.Psi	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Pelatihan Ketrampilan Asertif Bagi Remaja SMP Sebagai Upaya Pencegahan Menjadi Korban Bullying	25.1	3
280	Fakultas Kedokteran	Made Hendra Satria Nugraha, S.Ft., M.Fis.	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS MOSTAB PADA NON-SPECIFIC LOW BACK PAIN	25.1	9
281	Fakultas Kedokteran	NI LUH PUTU SHINTA DEVI, M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Faktor Determinan yang Mempengaruhi Keparahan Gangguan Sistem Pernapasan pada Anak Saat	26.11	9
282	Fakultas Kedokteran	NI LUH PUTU SUARIYANI, S.KM., MHIth.IntDev	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi tikus dan ayam kampung sebagai indikator infeksi leptospirosis pada manusia.	26.11	10
283	Fakultas Kedokteran	Ni Made Dian Kurniasari, S.KM.,MPH.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengetahuan, Sikap dan Perilaku Dokter terkait Merokok, Penggunaan Rokok Elektrik dan Peran dalam	25.4	5

284	Fakultas Kedokteran	Ns. Desak Made Widyantari,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.M.B	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pemberian Gel Ekstrak Daun Cemcem (Spondias pinnata (L.f) Kurz) Terhadap Penyembuhan Luka Pada	25.10	6
285	Fakultas Kedokteran	Ns. Gusti Ayu Ary Antari, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep.M.B.	Penelitian Unggulan Program Studi	Prediktor Gejala Intradialisis dan Waktu Pulih Pasien Hemodialisis	25.10	7
286	Fakultas Kedokteran	Ns. I Gusti Ayu Pramitaresthi, S.Kep.,M.Kep	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan E-Peer Konselor Sebagai Upaya Meningkatkan Pengetahuan Remaja Tentang TRIAD Kesehatan	25.10	8
287	Fakultas Kedokteran	Ns. I Gusti Ngurah Juniarta, S.Kep., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Dampak Covid-19 terhadap Kecemasan, Kelelahan dan Tingkat Stres Perawat Unit Gawat Darurat (UGD) pada	25.10	9
288	Fakultas Kedokteran	Ns. I Kadek Saputra,S.Kep, M.Erg	Penelitian Unggulan Program Studi	Penyesuaian posisi dan tinggi pijakan kaki dapat menurunkan keluhan muskuloskeletal penolong saat	25.10	10
289	Fakultas Kedokteran	Ns. I Made Suindrayasa, S.Kep., M.Kep	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Post-Traumatic Training Terhadap Resiliensi Masyarakat Pada Masa Pandemi Covid 19 Di Desa Wisata	25.10	11
290	Fakultas Kedokteran	Ns. Ida Arimurti Sanjiwani, S.Kep., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Paket Edukasi Chatting dan Game PINTAR terhadap Tingkat Stres dan Pemahaman Pacaran Sehat	25.10	12
291	Fakultas Kedokteran	Ns. Kadek Cahya Utami, S. Kep., M. Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kombinasi Teknik Relaksasi Otot Progresif dan Akupresur terhadap Tingkat Kelelahan Anak dengan Kanker Post	25.6	1
292	Fakultas Kedokteran	Ns. Komang Menik Sri Krisnawati,S.Kep., M.Kes	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pemberian Video Role Play Terhadap Keterampilan Komunikasi Terapeutik Perawat Pada Masa	25.6	2
293	Fakultas Kedokteran	Ns. Luh Mira Puspita, S.Kep., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Parental Self Efficacy dalam Mendampingi Anak Melaksanakan Pembelajaran Daring Sebagai Determinan	25.6	3
294	Fakultas Kedokteran	Ns. Made Oka Ari Kamayani,S.Kep,M.Kep	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Perawat dalam Manajemen Cairan dan Elektrolit Pasien di RSUD Bangli	25.6	4
295	Fakultas Kedokteran	Ns. Made Rini Damayanti S, S.Kep., MNS	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Program Edukasi Berbasis Mobile Application "Bouncing Back" terhadap Well-being dan Resiliensi	25.6	5
296	Fakultas Kedokteran	Ns. Meril Valentine Manangkot, S.Kep., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pelatihan Self Hypnosis Empowerment terhadap Efikasi Diri Pasien Diabetes Mellitus di Kecamatan	25.6	6
297	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Kadek Ayu Suarningsih, S.Kep., MNS	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN MEDIA EDUKASI MHEALTH CARDIAC NURSING INFORMATION ASSISTANT (C_NIA) DALAM	25.6	7
298	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Ketut Guru Prapti,S.Kep.,MNS	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Beban Kerja, Kelelahan dan Keluhan Muskuloskeletal pada Perawat Pelaksana di RS Mangusada	25.6	8
299	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Komang Ari Sawitri, S.Kep., M.Sc.PhD.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Model Keperawatan Dengan Pendekatan Keluarga Untuk Meningkatkan Perawatan Diri Pasien	25.6	9
300	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Luh Putu Eva Yanti,S.Kep.,M.Kep,Sp.Kep.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Edukasi berbasis m-Health oleh Tokoh Masyarakat dan Tenaga Kesehatan untuk meningkatkan	25.6	10
301	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Made Dian Sulistiawati,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.J	Penelitian Unggulan Program Studi	Upaya peningkatan kesehatan jiwa remaja melalui stimulasi konsep diri dan hubungan sosial remaja di Kota	25.6	11
302	Fakultas Kedokteran	Ns. Ni Putu Emy Darma Yanti, S.Kep., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Pengkajian Keperawatan Menggunakan Self-Screening Assesment Mobile Pada Pasien di Rumah	25.6	12
303	Fakultas Kedokteran	Ns. Putu Ayu Sani Utami,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Ice Breaking Game Terhadap Kemampuan Kognitif Dan Stres Psikologis Lansia	25.7	1
304	Fakultas Kedokteran	Ns. Putu Oka Yuli Nurhesti, S.Kep., MM., M.Kep.	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS LATIHAN FISIK UNTUK MENINGKATKAN OUTCOME FISIK, PSIKOLOGIS DAN KUALITAS HIDUP PADA	25.7	2
305	Fakultas Kedokteran	PUTU AYU INDRAYATHI, SE., MPH	Penelitian Unggulan Program Studi	FAKTOR –FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT PENGETAHUAN PEGAWAI PUSKESMAS TERHADAP	25.7	7

306	Fakultas Kedokteran	Putu Nugrahaeni Wideasavitri, S.Psi.,M.Psi.	Penelitian Unggulan Program Studi	E-Group Art Journal Therapy untuk Menurunkan Tingkat Stres, Kecemasan, dan Depresi Remaja	25.8	1
307	Fakultas Kedokteran	SANG GEDE PURNAMA, S.KM., M.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN SISTEM INTERVENSI KESEHATAN DIGITAL PENGENDALIAN RABIES DI KAWASAN PARIWISATA	25.8	10
308	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Putu Ayu Asri Damayanti, S.Ked, M.Kes.	Penelitian Unggulan Udayana	Isolasi dan identifikasi Full Genom Mosquito Specific Viruses	22.12	12
309	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Desak Made Wihandani, M.Kes	Penelitian Unggulan Udayana	EVALUASI NILAI PROGNOSTIK EKSPRESI SF3B1 TERHADAP RESPON KEMOTERAPI NEOADJUVAN PADA TNBC STADIUM	25.5	8
310	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Elysanti Dwi Martadiani, Sp.Rad (K)	Penelitian Unggulan Udayana	Korelasi temuan radiograf dengan gambaran histopatologi pada osteosarkoma konvensional subtipe fibroblastik,	25.5	9
311	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Gusti Ayu Sri Mahendra Dewi, Sp.PA(K)	Penelitian Unggulan Udayana	Imunoreaktivitas EGFR pada Karsinoma Sel Skuamosa dan Adenokarsinoma Serviks Uteri serta Korelasinya dengan	25.5	10
312	Fakultas Kedokteran	DR. Dr. I Gusti Lanang Sidiartha, Sp.A(K)	Penelitian Unggulan Udayana	EFEK SUPLEMENTASI ORAL NUTRITION SUPPLEMENT TERHADAP KEJADIAN MALNUTRISI DAN PROGNOSIS	25.5	11
313	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Gusti Ngurah Made Suwarba, Sp.A (K)	Penelitian Unggulan Udayana	EFIKASI SUPLEMEN ZINC SULFATE TERHADAP DERAJAT KEPARAHAN BANGKITAN KEJANG PADA ANAK EPILEPSI	25.5	12
314	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Made Muliarta, S.Ked, M.Kes	Penelitian Unggulan Udayana	Intervensi Total Ergonomic Approach dan Aplikasi Personal Protective Equipment (PPE) Menghambat	25.11	1
315	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Nyoman Bayu Mahendra, Sp.OG(K)	Penelitian Unggulan Udayana	NILAI DIAGNOSTIK KADAR CIRCULATING MICRO RNA-10a DAN MICRO RNA-590-5p PLASMA DALAM MEMPREDIKSI	25.11	2
316	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. I Putu Eka Widyadharma, S.Ked., M.Sc., Sp.S(K)	Penelitian Unggulan Udayana	KADAR MATRIKS METALOPROTEINASE-2 dan CHEMOKINE LIGAND-2 SERUM TINGGI MENINGKATKAN RISIKO NYERI	25.11	3
317	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Ida Bagus Subanada, Sp.A(K)	Penelitian Unggulan Udayana	Faktor Risiko dan Gambaran Laboratoris COVID-19 pada Anak	25.11	4
318	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Komang Januartha Putra Pinatih, M.Kes	Penelitian Unggulan Udayana	Identifikasi dan Kuantifikasi Bakteri Roseburia intestinalis dan Escherichia coli Pada Pasien Hipertensi di Kota	25.11	5
319	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Ni Putu Sriwidayani, Sp.PA	Penelitian Unggulan Udayana	Status metilasi promotor gen O-6-methylguanine-DNA methyltransferase pada glioblastoma IDHmutant dan wild	25.11	6
320	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Sianny Herawati, S.Ked, Sp.PK (K)	Penelitian Unggulan Udayana	KORELASI NEUTROPHIL TO LYMPHOCYTE RATIO (NLR) DENGAN INTERLEUKIN-10 (IL-10) DALAM DIAGNOSIS DAN	25.11	7
321	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. YENNY KANDARINI, Sp.PD, KGH	Penelitian Unggulan Udayana	INTACT PARATHYROID HORMONE BERPENGARUH TERHADAP KEPADATAN MASA TULANG PADA PASIEN	25.11	8
322	Fakultas Kedokteran	Dr. drh. I MADE SUBRATA, M.Erg	Penelitian Unggulan Udayana	RABIES CONTROL (RACON): PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI SURVEILANS RABIES BERBASISKAN APLIKASI	25.12	7
323	Fakultas Kedokteran	dr. I Wayan Sumardika, S.Ked.,M.Med.Ed.,Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis in vitro Ipomoea batatas L terhadap Ekspresi lncRNA pada Acute Myeloid Leukimia	26.2	2
324	Fakultas Kedokteran	dr. Jaqueline Sudiman, Grad. Dip. RepSc, M.RepSc, PhD	Penelitian Unggulan Udayana	PENANDA (BIOMARKER) SEL TELUR MANUSIA YANG BERPOTENSI UNTUK TUMBUH MENJADI EMBRIO	22.2	8
325	Fakultas Kedokteran	Dr. KADEK TRESNA ADHI, S.KM., M.Kes	Penelitian Unggulan Udayana	EVALUASI MODEL PROMOSI MAKANAN PENDAMPING ASI (MPASI) OPTIMAL BERBASIS PANGAN LOKAL UNTUK	22.2	9
326	Fakultas Kedokteran	Dr. Luh Seri Ani, S.KM., M.Kes.	Penelitian Unggulan Udayana	Implementasi Modul Kesehatan Prekonsepsi Bagi Remaja Berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK)	22.2	11
327	Fakultas Kedokteran	Dr. NI KETUT SUTIARI, S.KM., M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	STATUS MIKRONUTRIEN DAN PENYAKIT INFEKSI DENGAN PERTUMBUHAN ANAK BALITA USIA 12-59 BULAN DI DESA	26.5	5

328	Fakultas Kedokteran	Dr. Ni Putu Widarini,S.KM.,M.PH.	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Pusat Informasi dan Konseling- Mahasiswa (PIK-M) untuk Meningkatkan Keterampilan Hidup (Life skill)	26.5	13
329	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. Dewa Ayu Agus Sri Laksemi, S.Ked., M.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	UJI AKTIFITAS ANTIMALARIA KOMBINASI EKSTRAK AIR CITRUS AURANTIFOLIA DAN MADU DALAM UJI IN-VIVO	26.8	8
330	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. I Nyoman Wande, S.Ked.,Sp.PK.	Penelitian Unggulan Udayana	Hiperglikemia kronis meningkatkan Neutrophil-Lymphocyte Ratio (NLR), monosit absolut, kejadian anemia	26.3	11
331	Fakultas Kedokteran	NI MADE UTAMI DWIPAYANTI, ST., M.BEnv., PhD	Penelitian Unggulan Udayana	DISTRIBUSI, BIOAKUMULASI DAN ANALISIS RESIKO KESEHATAN DARI PENCEMARAN LOGAM BERAT PADA AIR,	26.9	6
332	Fakultas Kedokteran	Prof. Dr. dr. Tjokorda Gde Bagus Mahadewa,S.Ked.,	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH SUPLEMENASI EKSTRAK AIR UBI JALAR UNGU TERHADAP KADAR C-REACTIVE PROTEIN, NEUTROPHIL	26.9	9
333	Fakultas Kedokteran	Dr dra. Ida Ayu Alit Widhiartini, Apt, M.Si	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGEMBANGAN DESA TOGA MELALUI DIVERSIFIKASI PRODUK TAMAN OBAT KELUARGA (TOGA) DI DESA	25.3	8
334	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Agung Wiwiek Indrayani, S. Ked., M. Kes.	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN PEMBUATAN GEL DAN SABUN CAIR ANTI JERAWAT BERBAHAN DASAR EKSTRAK ETANOL BATANG	25.3	9
335	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN MINDFULLNESS MEDITATION MENGGUNAKAN APLIKASI WEBEX UNTUK MENCEGAH PENYAKIT DEMENSIA	26.13	13
336	Fakultas Kedokteran	Dr. dr. Dyah Kanya Wati,Sp.A(K)	Program Udayana untuk Masyarakat	MODUL (MEMOTIVASI, MENEDUKASI DAN MENYELENGGARAKAN WORKSHOP) SEBAGAI UPAYA	25.3	14
337	Fakultas Kedokteran	Dr.dr. Ariesanti Tri Handayani, Sp.M (K)	Program Udayana untuk Masyarakat	Proposal Kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat (P2M)	26.13	8
338	Fakultas Kedokteran	Ir. I Nengah Sujaya,M.Agr.Sc.Ph.D.	Program Udayana untuk Masyarakat	Aplikasi Starter Culture Lactobacillus rhamnosus dan Buah Lokal Untuk Meningkatkan Mutu Yogurt Drink Susu	25.3	15
339	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I KETUT BERATA, M.Si.	Penelitian Grup Riset Udayana	Pola Distribusi dan Eliminasi Logam Berat Timbal (Pb) dalam Tubuh Tikus Putih (Rattus norvegicus)	20.2	2
340	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I NYOMAN SUARSANA,M.Si	Penelitian Grup Riset Udayana	METABOLISME ASAM AMINO GLUKOGENIK DAN PROTEIN PADA TIKUS SELAMA LATIHAN YANG DIBERI NUTRISI	20.4	12
341	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. Ida Bagus Komang Ardana, M.Kes	Penelitian Grup Riset Udayana	DAMPAK PELARANGAN PEMAKAIAN ANTIBIOTIC GROWTH PROMOTER (AGP) DALAM PAKAN AYAM PETELUR	20.2	4
342	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. NI KETUT SUWITI, M.Kes.	Penelitian Grup Riset Udayana	Pengobatan Dermatitis Pada Anjing Berdasarkan Gambaran Histologi Jaringan Kulit	21.2	15
343	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. Nyoman Sadra Dharmawan, MS.	Penelitian Grup Riset Udayana	Parameter Biokimia Darah pada Babi yang Terdeteksi Sistiserkosis Secara Serologi	21.2	14
344	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Drh. ANAK AGUNG AYU MIRAH ADI, M.Si, Ph.D.	Penelitian Grup Riset Udayana	Histopatologi dan ekspresi biomarker tumor pasca viroterapi NDV pada fibrosarcoma yang diinduksi	20.4	8
345	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. I Gusti Ayu Agung Suartini, M.Si.	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Produk IgY Anti Canine Parvovirus dengan Metoda Freeze-Dried untuk Mempertahankan Aktivitas	20.6	10
346	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I Wayan Suardana, M.Si.	Penelitian Invensi Udayana	Kloning Subunit B Shiga-Like Toxin 2 dari Isolat Lokal Escherichia coli O157: H7 untuk Produksi Protein Pemicu	20.9	5
347	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. GUSTI AYU YUNIATI KENCANA, MP.	Penelitian Invensi Udayana	UJI LAPANG VAKSIN AVIAN INFLUENZA SUBTIPE H5N1 ISOLAT DARI BALI PADA PETERNAKAN AYAM PETELUR	20.9	12
348	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I Ketut Puja, M.Kes.	Penelitian Invensi Udayana	EVALUASI KUALITAS DAN DAYA FERTILISASI SEMEN BEKU UNTUK PERSIAPAN PRODUKSI SEMEN BEKU ANJING	20.8	5
349	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. drh. IWAN HARJONO UTAMA, MS.	Penelitian Invensi Udayana	Aktivitas Fitoestrogen Isoflavon Tempe Sebagai Kandidat Selective Estrogen Receptor Modulator (SERMs) pada Tikus	21.2	1

350	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Drh. ANAK AGUNG AYU MIRAH ADI, M.Si, Ph.D.	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	EPIDEMIOLOGICAL DYNAMICS OF JAPANESE ENCEPHALITIS IN AMPLIFYING AND MAINTENANCE HOSTS IN BALI,	21.10	11
351	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. Wayan Bebas, M.Kes.	Penelitian Unggulan Program Studi	Lama Simpan Semen Anjing Kintamani Pada Pengencer Air Kelapa Muda Kuning Telur dengan Penambahan Ekstrak	21.3	5
352	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. Ida Bagus Made Oka, M.Kes.	Penelitian Unggulan Program Studi	PARASIT SALURAN PENCERNAAN PADA ANJING KINTAMANI BALI YANG BERPOTENSI ZONOSIS	21.3	7
353	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. drh. IDA BAGUS NGURAH SWACITA, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT UNTUK PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN RABIES PADA ANJING DI DESA	21.3	8
354	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. Ni Luh Eka Setiasih, S.Kh. M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS MORFOMETRI TESTIS DAN EPIDIDIMIS PADA ANJING KINTAMANI LOKAL BALI	21.3	9
355	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr.Drh. I WAYAN SUDIRA, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANFAATAN DAUN KEMBANG SEPATU (Hibiscus rosa-sinensis L.) UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS RAMBUT	21.11	1
356	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. I Gusti Ketut Suarjana, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	DETEKSI ESCHERICHIA COLI PATOGEN PADA ANJING KINTAMANI	21.12	1
357	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. I Ketut Suada, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PENERAPAN KESEJAHTERAAN HEWAN PADA ANJING DI TIGA KAWASAN WISATA KUTA, NUSA DUA DAN	21.12	2
358	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. I MADE MERDANA, MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	Efikasi Formulasi Minyak Polyherbal Terhadap Endoparasit Saluran Pencernaan Pada Anak Anjing Kintamani	21.12	3
359	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. I Wayan Nico Fajar Gunawan, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Citra Radiografi dan Ultrasonografi Ginjal Anjing Kintamani Bali	21.12	4
360	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. Luh Made Sudimartini, M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Pendahuluan Toksisitas Ivermectin Pada Anjing Kintamani	21.12	5
361	Fakultas Kedokteran Hewan	drh. Putu Henrywaesa Sudipa, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PREVALENSI DAN JENIS JAMUR YANG MENGINFEKSI ANJING KINTAMANI BALI	21.12	6
362	Fakultas Kedokteran Hewan	Drh. Tri Komala Sari, MS, PhD	Penelitian Unggulan Program Studi	Isolasi dan Identifikasi Canine Distemper Virus pada Anjing yang ada di Bali	21.12	7
363	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr Drh. Desak Nyoman Dewi Indira Laksmi, S.KH, M.Biomed	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH PEMBERIAN KONSENTRAT TERHADAP MUNCULNYA PUBERTAS PADA SAPI BALI DI BEBERAPA	26.4	9
364	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. I Made Dwinata, M.Kes.	Penelitian Unggulan Udayana	RESPON IMUN SELULER FRAKSI PROTEIN IMUNOGENIK CAIRAN KISTA TAENIA SAGINATA PADA MENCIT	25.12	4
365	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. I Gusti Ngurah Sudisma, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Potensi Ekstrak Bunga Kecubung (Datura metel, L) sebagai Anestesi	25.12	6
366	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. Ida Bagus Kade Suardana, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Antibodi Maternal Terhadap Titer Antibodi Setelah Vaksinasi Pada Ayam Pedaging Menggunakan	25.12	8
367	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Drh. Ida Bagus Oka Winaya, M.Kes.	Penelitian Unggulan Udayana	Pola sebar kolagen I dan III pada jaringan hati sapi Bali terinfeksi Fasciola gigantika	25.12	9
368	Fakultas Kedokteran Hewan	Dr. Ir. I PUTU SAMPURNA, MS.	Penelitian Unggulan Udayana	PENAMPILAN REPRODUKSI DAN STANDARISASI UKURAN TUBUH INDUK SAPI BALI DI PUSAT PEMBIBITAN SAPI BALI	25.5	7
369	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I Wayan Suardana, M.Si.	Publikasi dan Promosi Guru Besar	Aktivitas Antikanker Protein Bakteri Asam Laktat Strain SR6 Asal Kolon Sapi Bali pada Sel Lini T47D: Studi Apoptosis	26.7	12
370	Fakultas Kedokteran Hewan	Prof. Dr. Drh. I Gusti Ngurah Kade Mahardika	Publikasi dan Promosi Guru Besar	PROTOTIPE VAKSIN AFRICAN SWINE FEVER BERBASIS TEKNOLOGI DNA REKOMBINAN PADA PROKARYOTA DAN	26.7	13
371	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Gde Raka Angga Kartika,S.Pi.,M.P	Calon Perusahaan Pemula Udayana	TOKOIKAN.COM : MARKETPLACE PRODUK PERIKANAN YANG AMAN DAN NYAMAN	20.1	4

372	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Ida Bagus Mandhara Brasika, S.Si., M.Sc.	Calon Perusahaan Pemula Udayana	PENGLOLAAN SAMPAH DESA DENGAN MENGGUNAKAN SISTEM DIGITAL APLIKASI MOBILE GRIYA LUHU DENGAN	20.1	6
373	Fakultas Kelautan dan Perikanan	I Wayan Gede Astawa Karang, S.Si.,M.Si.,Ph.D	Penelitian Inovasi Udayana	KARAKTERISTIK SPEKTRAL SAMPAH PLASTIK LAUT DAN PENGEMBANGAN SISTEM DETEKSI SAMPAH PLASTIK LAUT	20.8	10
374	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Ayu Putu Wiweka Krisna Dewi, S.ST.Pi., M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Minat Masyarakat Pesisir Bali Selatan dalam Melakukan Kegiatan Budidaya Rumput Laut di Tengah Pesatnya	21.1	4
375	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Dewa Ayu Angga Pebriani, S.Pi., M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN KONDISI REPRODUKSI DAN PERTUMBUHAN IKAN NILA (<i>Oreochromis niloticus</i>) MELALUI PENAMBAHAN	21.1	10
376	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Elok Faiqoh,S.Pi.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGLOLAAN EKOSISTEM TERUMBU KARANG BERDASARKAN ANALISIS RESILIENSI EKOLOGI DAN SOSIAL	26.6	1
377	Fakultas Kelautan dan Perikanan	I Ketut Wija Negara, S.St.Pi., M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Pengembangan Investasi Di Pelabuhan Perikanan Nusantara (PPN) Pengembangan, Bali	26.10	6
378	Fakultas Kelautan dan Perikanan	I Nyoman Giri Putra, S.Pd.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Isi Perut Ikan Introduksi Banggai Cardinalfish (<i>Pterapogon kauderni</i>) di Teluk Gilimanuk Menggunakan	22.6	11
379	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Ima Yudha perwira. S.Pi.,M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Parameter Biologi (Nutrien, Klorofil, dan Plankton) sebagai Indikator Kesuburan dan Upaya Penanganan	22.9	3
380	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Made Ayu Pratiwi, S.Pi., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGLOLAAN PERIKANAN TONGKOL (<i>Auxis thazard</i>) DENGAN PENDEKATAN EKOSISTEM DI PERAIRAN SELAT	25.1	7
381	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Ni Made Ernawati, S.Kel., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Penilaian Kondisi Kesehatan Ekosistem Mangrove di Teluk Benoa, Bali	25.4	6
382	Fakultas Kelautan dan Perikanan	WIDIASTUTI, S.Kel., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Identifikasi Biodiversitas Ubur-ubur di Perairan Bali Dalam Upaya Mitigasi Dampak Ledakan Populasi	25.12	12
383	Fakultas Kelautan dan Perikanan	WIDIASTUTI, S.Kel., M.Si.	Program Udayana untuk Masyarakat	Pencegahan dan Pertolongan Pertama pada Korban Sengatan Ubur-ubur Api (<i>Physalia physalis</i>) di Provinsi Bali	26.13	11
384	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	COKORDA ISTRI SRI ARISANTI.S.Farm.M.Si.Apt	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Pengembangan produk kosmetika alami nanoemulgel kombinasi ekstrak likopen buah tomat dan ekstrak	20.1	1
385	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dewa Ayu Swastini,S.F.,M.Farm.,Apt	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Nanoemulgel Ekstrak Terstandar Daun Binahong (<i>Anredera scandens</i> (L.) Moq Sebagai Obat Luka	20.1	2
386	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Luh Putu Ida Harini, S.Si., M.Sc	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Kapsul Bee Pollen Lebah Trigona K-Kella	20.1	8
387	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ni Putu Linda Laksyani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Calon Perusahaan Pemula Udayana	PENGEMBANGAN PRODUK INOVASI SAPPANWOOD NANO EMULGEL MOISTURIZER SEBAGAI PRODUK ANTIAGING	20.1	9
388	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Anak Agung Istri Ngurah Eka Karyawati, S.Si.,M.Eng.	Penelitian Inovasi Udayana	Pengembangan Mesin Penerjemah Anggah-Ungguhing Basa Bali Berbasis Metode Kecerdasan Buatan	20.8	9
389	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. I Gde Antha Kasmawan, S.Si., M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	Disain dan Pembuatan Alat Audio-Visual Penghalau Hama Burung dengan Variasi Gambelan Gong Kebyar dan	20.6	12
390	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Irdhawati,S.Si,M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	Molecular Imprinted Polymer (MIP) untuk Analisis Simultan Logam Berat dalam Lingkungan secara Voltametri	20.7	4
391	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ngurah Agus Sanjaya ER, S.Kom., M.Kom.	Penelitian Inovasi Udayana	Portal Digital untuk Cerita Berbahasa Bali dengan Pemrosesan Bahasa Alami	20.7	7
392	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	JAMES SIBARANI, S.Si., M.Si., Ph.D	Penelitian Inovasi Udayana	Modifikasi permukaan keramik dengan asam lemak jenuh dan poli(asam akrilat-co-2-etilheksil metakrilat untuk	20.9	2
393	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Dr. Drs. I Made Dira Swantara,M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	Aktivitas antikanker serviks ekstrak dan isolat daun Srikaya (<i>Annona squamosa</i> Linn) serta identifikasi senyawa	25.9	10

394	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Dr.rer.nat.,Drs. I Made Agus Gelgel Wirasuta, Apt., M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	INVENSI CASCARA TEH KULIT KOPI SEBAGAI MINUMAN MENYEHATKAN	20.9	6
395	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof.Dr. Drs.I Made Oka Adi Parwata,M.Si	Penelitian Inovasi Udayana	Potensi Teh Daun Gaharu (<i>Gyrinops versteegii</i>) Sebagai Obat Herbal Terstandarisasi (OHT) Berdasarkan	21.10	4
396	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Cokorda Rai Adi Pramatha,ST.MM.PHD	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Developing Semantic Ontology for Practical Digital Balinese Dictionary	20.11	4
397	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Cokorda Rai Adi Pramatha,ST.MM.PHD	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Pengembangan Prototipe Perangkat Digital Aksara Bali untuk Melestarikan Budaya Bali dan Meningkatkan	20.11	10
398	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. NI LUH SURIANI,S.Si,M.Si	Penelitian Produk Inovatif Udayana	INOVASI BIOSTIMULAN UNTUK MENGHASILKAN BERAS BALI MERAH (<i>ORYZA SATIVA</i>) BERKUALITAS ORGANIK DAN	22.12	5
399	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Agus Muliantara, S.Kom, M.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	Klasifikasi Respon Emosi Berdasarkan Sinyal Electroencephalography (EEG)	20.13	4
400	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	ANAK AGUNG BAWA PUTRA,S.Si.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Nanopartikel Ekstrak Kulit Batang Kayu Manis Menurunkan Kadar Gula Darah Tikus Wistar Yang Hiperglikemia	20.13	8
401	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Desak Putu Eka Nilakusmawati, S.Si., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pekerja Sektor Informal: Aktivitas Ekonomi dan Strategi Bertahan pada Masa Pandemi Covid 19	21.1	9
402	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Dra. Junita Hardini,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI BAHAN ALAM SEBAGAI PENGHAMBAT PERTUMBUHAN JAMUR PADA BENDA CAGAR BUDAYA DI	20.5	11
403	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Dra. Retno Kawuri, M.Phil.	Penelitian Unggulan Program Studi	FORMULASI DAN APLIKASI KONSORSIUM BAKTERI BERBAHAN DASAR MOLASE UNTUK MENDEGRADASI	21.3	3
404	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Dra.NI GUSTI AYU MANIK ERMAYANTI.M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Kadar Glukosa Darah Dan Gambaran Histologi Pankreas Kelinci Jantan Setelah Diberi Pakan Komersial	21.3	4
405	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Drs. Anak Agung Ketut Darmadi,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS FORMULA EKSTRAK DAUN KAYU MANIS DALAM MENGENDALIKAN JAMUR PENYEBAB PENYAKIT	21.4	10
406	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Drs. Fransiscus Xaverius Sudaryanto, MS.	Penelitian Unggulan Program Studi	Migrasi Jalak Bali (<i>Leucopsar rothschildi</i>) di Pulau Nusa Penida	21.3	12
407	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Drs. G.K. Gandhiadi,M.T	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI SEM PADA ANALISIS DETERMINAN KINERJA USAHA KOPERASI SERBA USAHA (KSU) DI KABUPATEN	21.3	11
408	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ida Ayu Gede Widihati, S.Si, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Lempung Bentonit Terpilir ZnO sebagai Katalis Heterogen pada Reaksi Sintesis Vitamin E (?-tokoferol)	21.7	2
409	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ir. I Ketut Gede Suhartana, S.Kom., M.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Keamanan Near-Field Communication (NFC) Pada Transaksi Tabungan dengan Menggunakan Algoritma	21.7	10
410	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ni Luh Rustini,S.Si. , M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Aktivitas Antioksidan, Penentuan Kadar Total Fenol dan Total Flavonoid Berbagai Ekstrak Daun Girang (<i>Leea</i>	21.9	8
411	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ni Putu Eka Leliqia, S.Farm., M.Si. Apt.	Penelitian Unggulan Program Studi	OPTIMALISASI AKTIVITAS ANTIACNE DAN STANDARISASI EKSTRAK MADU LEBAH KELE BALI (<i>Trigona sp.</i>) DENGAN	21.9	11
412	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr.Dra.NGURAH INTAN WIRATMINI,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Ekstrak Daun Lamtoro (<i>Leucaena leucocephala</i>) Untuk Menghambat Osteoporosis Tikus Betina	20.10	12
413	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr.I KETUT GINANTRA,S.Pd.M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Keanekaragaman Burung untuk Menunjang Kegiatan Ekowisata di Kawasan Ekosistem Mangrove Nusa	21.11	2
414	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dra. I Gusti Agung Ayu Ratnawati,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANTAUAN DOSIS PASIEN CT-SCAN PADA PEMERIKSAAN TORAK DI RSU SANJIWANI GIANYAR	21.11	4
415	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dra. Ni Luh Putu Suciptawati,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi permasalahan yang timbul akibat pembelajaran daring di desa terpencil.	21.11	6

416	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. I Ketut Sundra, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGLOLAAN DAN KONSERVASI VEGETASI TAMAN GUMI BANTEN DI DESA BESAKIH, KECAMATAN RENDANG	21.13	2
417	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. I Made Satriya Wibawa, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Alat Ukur Suhu dan Kelembaban Udara Berbasis Arduino ATmega 328P dengan Sensor DHT22	21.13	5
418	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. I Nyoman Widana, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PREMI BPJS KESEHATAN PLUS	21.13	8
419	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. I Wayan Suirta, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Virgin Coconut Oil dengan Ekstrak Jamur <i>Aspergillus niger</i> serta Uji Antibakteri VCO dengan Bakteri	21.13	10
420	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. I Wayan Santiyasa, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Metode Convolutional Neural Network dan Algoritma Fuzzy AHP Dalam Mengukur Kelelahan	21.13	11
421	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. Ida Bagus Made Suaskara. M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektifitas teh (air seduhan) daun kelor dalam mengurangi resiko peningkatan kadar kolesterol darah Hewan Coba	22.1	3
422	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. Ketut Jayanegara, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Persamaan Struktural tentang Loyalitas Masyarakat Kota Denpasar Berbelanja di Pasar Tradisional	22.1	5
423	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Drs. Made Sumadiyasa, M. Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Suhu Sintering Sintesis Senyawa $Gd_{0,95}La_{0,05}Ba_{1,95}Sr_{0,05}Cu_{3}O_{7-x}$	22.1	7
424	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	DWI ARIANI YULIHASTUTI, S.Si., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS ANTIBAKTERI EKSTRAK DAN PERASAN DAUN MIMBA (<i>Azadirachta indica</i> A.Juss) TERHADAP	22.1	10
425	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	EKA INDRA SETYAWAN.S.Farm., M.Sc.Apt	Penelitian Unggulan Program Studi	OPTIMASI FORMULA GRANUL KOPI-MACA SEBAGAI MINUMAN PENINGKAT STAMINA GAIRAH SEKSUAL	22.1	12
426	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Gst. Ayu Vida Mastrika Giri, S.Kom., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Rekomendasi Musik Berdasarkan Data Konteks dan Keterkaitan Artis	26.6	7
427	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Dewa Made Bayu Atmaja Darmawan, S.Kom., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Tingkah Laku Pembelajaran pada Pembelajaran Daring berbasis LMS Moodle menggunakan Machine	22.3	1
428	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gede Arta Wibawa, S.T., M.KOM.	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI AUTO SEGMENTASI CITRA DIGITAL PADA PROSES DIGITASI DOKUMEN BERBASIS SISTEM OPERASI ANDROID	21.9	6
429	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gede Santi Astawa, S.T., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Student Modelling Berbasis Peta Pikir Dalam Sistem Pembelajaran Matematika SD	22.3	9
430	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I GN Lanang Wijayakusuma, S.Si., M.Kom.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Aplikasi Diagnosis Penyakit Online Berbasis ICD-10 WHO	22.3	11
431	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gusti Agung Gede Arya Kadyanan, S.Kom, M.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	Deep Learning untuk Identifikasi Jenis Kain Endek Bali	25.10	3
432	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I GUSTI AGUNG PUTRA ADNYANA.S.Si., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Sintesis dan Karakterisasi Oksida Magnet Permanen Sistem $Ba_{1-x}yLaxCeyFe_{12}O_{19}$ Terdoping Logam La-Ce	22.4	4
433	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gusti Ayu Made Srinadi, S.Si, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembelajaran Pada Pandemi Covid 19: Kendala, Dampak, Harapan, dan Upaya	22.4	8
434	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gusti Ngurah Anom Cahyadi Putra, ST., M.Cs	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Sistem Informasi Arsitektur Bangunan Suci Hindu Berbasis Teknologi Quick Response Code (QR-Code)	22.4	11
435	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gusti Ngurah Jemmy Anton Prasetya, S.Farm., M.Si., Apt.	Penelitian Unggulan Program Studi	ISOLASI KANDUNGAN SELULOSA MELALUI REAKSI HIDROLISIS DENGAN ASAM KLORIDA PADA ALGA	22.4	12
436	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I KETUT PUTRA.S.Si., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANTAUAN DOSIS PASIEN RADIOGRAFI UMUM MENGGUNAKAN DATA UJI KESESUAIAN (UK)	26.10	4
437	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I KETUT SUKARASA.S.Si., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Sumur Konvensional Akibat Intrusi Air Laut Di Kawasan Wisata Blanjong Sanur Dengan Metode Geolistrik	26.10	5

438	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Komang Ari Mogi, S.Kom., M.Kom.	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Alat Pemantau Birahi pada Sapi Bali (Bos javanicus sp.) Betina Berbasis Internet of Things	26.10	7
439	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Made Saka Wijaya, S.Si., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	Perakitan Varietas Pakan Ternak Unggul Paspalum notatum 'Competidor' melalui Poliploidisasi pada Fase	22.6	3
440	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Made Widhi Wirawan, S.Si., M.Si., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Informasi untuk Penanganan Penderita Gangguan Jiwa di Bali Dengan Pendekatan	22.6	6
441	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Made Widiartha, S.Si., M.Kom.	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Balita Pintar Menggunakan Penerapan Metode Backpropagation dan Artificial Bee Colony	22.6	7
442	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Made Yuliara, S.Si, M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS TEMPORAL REFLEKTANSI SPEKTRAL DAN INDEKS VEGETASI CENGKEH BERBASIS CITRA LANDSAT 8 (Studi	22.6	8
443	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I NENGAH ARTAWAN.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PROTOKOL TELEPORTASI KUANTUM TIGA KUBIT TERBELIT MELALUI KANAL KEADAAN GHZ-LIKE	22.6	9
444	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Nengah Simpen, S.Si., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI AKTIVITAS KATALIS PADAT GREEN CaO-TERMODIFIKASI REUSE DALAM PEMBUATAN BIODIESEL DARI MINYAK LOW-	22.6	10
445	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I PUTU GEDE HENDRA SUPUTRA, S.Kom.,M.Kom.	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Aplikasi E-commerce Paket Perjalanan Wisata Berbasis Artificial Intelligence di Provinsi Bali	22.7	8
446	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Wayan Sumarjaya, S.Si., M.Stats	Penelitian Unggulan Program Studi	Peramalan Inflasi Kota Denpasar Menggunakan Metode Deep Learning untuk Deret Waktu	22.8	6
447	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I WAYAN SUPARDI.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBUATAN ALAT OTOMATISASI PENYIRAMAN TANAMAN HIDROPONIK BERBASIS MIKROKONTROLER ATMEGA328	22.8	7
448	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Wayan Supriana, S.Si., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Sistem Cerdas Menggunakan Case Base Reasoning Sebagai Rujukan Terpadu Penerima Bantuan	22.8	8
449	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ida Bagus Made Suryatika, S.Si.M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI RESIKO KANKER PADA ORGAN-ORGAN TUBUH AKIBAT PENYINARAN CT-SCAN ABDOMEN	22.8	11
450	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. Anak Agung Gde Raka Dalem,M.Sc (Hons).	Penelitian Unggulan Program Studi	BIODIVERSITAS CAPUNG DI JATILUWIH, TABANAN-BALI	22.9	10
451	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. I Komang Gde Sukarsa,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	ESTIMASI TINGKAT PENGANGGURAN DI KOTA DENPASAR: SEBUAH PENDEKATAN SMALL AREA ESTIMATION	22.10	9
452	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. I Putu Eka Nila Kencana, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Klasterisasi Kriminalitas di Indonesia dengan K-Means Clustering. Klaster dan Penciri Utama Kejahatan di 34	22.11	3
453	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. I Putu Eka Nila Kencana, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Willingness to Pay dan Keberlanjutan Kunjungan Wisatawan Jepang ke Daya Tarik Wisata Tanah Lot di	22.11	4
454	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. Made Pharmawati,M,Sc., PhD	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGUJIAN MIKROENKAPSULAT LAMUN SEBAGAI ANTIGENOTOKSIK LOGAM BERAT NINO3 PADA AKAR	22.11	12
455	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Kartika Sari, S.Si., M.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Mahasiswa Terhadap Penerapan Kolaborasi Flipped dan Blended Learning pada Pembelajaran Teoritis	22.13	6
456	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ketut Widyani Astuti,S.Si.,M.Biomed,Apt.	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Toksisitas Subkronik Ekstrak Daun Jeruk Limau (Citrus amblycarpa (Hassk.) Ochse)	22.13	7
457	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	KOMANG NGURAH SUARBAWA.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI GEMPABUMI LOMBOK NUSA TENGGARA BARAT DAN PENENTUAN ASUMSI BERAKHIRNYA GEMPA	22.13	11
458	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Luh Putu Febryana Larasanty,S.Farm.,M.Sc.,Apt.	Penelitian Unggulan Program Studi	Penggunaan Aplikasi Telemedicine Sebagai Bentuk Monitoring Terapi Obat Pasien Dengan Penyakit	25.1	4
459	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Made Agung Raharja, S.Si., M.Cs.	Penelitian Unggulan Program Studi	RANCANG BANGUN APLIKASI PEMBELAJARAN TEMBANG SEKAR ALIT MENGGUNAKAN METODE METODE MEL	25.1	6

460	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Made Susilawati, S.Si, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS DAMPAK SOSIAL EKONOMI MEREBAKNYA PANDEMI COVID-19 (STUDI KASUS DESA SAWAN	25.1	11
461	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ni Putu Ayu Dewi Wijayanti, S.Farm.,M.Si.,Apt	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBANDINGAN PENGGUNAAN BEBERAPA GELLING AGENT ALAMI TERHADAP KARAKTERISTIK NANOEMULGEL	25.2	4
462	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	NI KADEK WARDITIANI.S.Farm.M.Sc,Apt	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI EKSTRAK ETANOL DAUN DAUN KEMLOKO (<i>Phyllanthus emblica</i> L.) SEBAGAI ANTIHIPERLIPIDEMIA	25.2	9
463	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ni Komang Ariati,S.Si.,M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANAN EKSTRAK BUNGA KECOMBRANG (<i>Etingera elatior</i>) SEBAGAI HIPOLIPIDEMIA PADA TIKUS WISTAR	26.11	1
464	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	NI KOMANG TRI SUANDAYANI.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANTAUAN DOSIS PASIEN MENGGUNAKAN EI (EXPOSURE INDEX) TERHADAP TINGKAT BMI (BODY MASS	26.11	2
465	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ni Putu Linda Laksmani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Penelitian Unggulan Program Studi	AKTIVITAS PROTEKSI KOMBINASI SECANG (<i>Caesalpinia sappan</i> L.), KAYU MANIS (<i>Cinnamomum burmani</i> Nees.)	25.10	1
466	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	NI WAYAN SUDATRI.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PROFIL LIPIDA DARAH DAN GAMBARAN HISTOLOGI HATI SERTA KADAR SGPT-SGOT BROILER YANG DIBERI AIR	25.10	4
467	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Nyoman Wendri, S.Si, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Sintesis Ferrofluid dengan doping unsur Ca dan Rare Earth menggunakan bahan baku alam lokal untuk aplikasi di	25.7	4
468	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Putu Sanna Yustiantara, S.Farm.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI KHAMIR PADA FERMENTASI NIRA SIWALAN PENGHASIL YEAST ESSENCE SEBAGAI BAHAN BAKU	25.8	3
469	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Putu Suarya,S.Si.M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	POLA PELEPASAN KALIAM DARI PUPUK TERSEDIA LAMBAT (SLOW RELEASE FERTILIZER) KALIAM NITRAT-BENTONIT	25.8	4
470	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	SRI RAHAYU SANTI,S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Penelusuran Senyawa Antioksidan Pada Biji Gayam (<i>Inocarpus Fagiferus</i> Fosp)	26.1	1
471	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Dra Anak Agung Sagung Alit Sukmaningsih K., M.Repro	Penelitian Unggulan Udayana	Fermentasi Buah Juwet (<i>Syzygium cumini</i>) Sebagai Bahan Antidiabet Pada Tikus (<i>Rattus norvegicus</i>) Jantan yang	25.11	9
472	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Drs. Wayan Gede Suharta,M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Optimalisasi Doping Ca dan RE (Y, Gd, Nd) Pada Nano-Piezoelektrik (Ba1-xCax)(Ti1-xREx)O3 Dalam Aplikasinya	25.13	4
473	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Gusti Ngurah Sutapa,S.Si, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	SURVIVAL SEL DARAH PUTIH MENCIT (<i>MUS MUSCULUS</i> L) TERHADAP INTERVAL DA DENGAN DC PASCA RADIASI	25.13	9
474	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. Ir. Drs. I NENGAH SIMPEN, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	PENELUSURAN DAERAH RESAAPAN MATA AIR ABABI KARANGASEM BALI DENGAN METODE ISOTOP	26.2	8
475	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. NI MADE SUSUN PARWANAYONI.S.Si.,M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMASI FORMULA EKSTRAK DAUN MANSOA ALLIACEA DAN ALLAMANDA CATHARTICA UNTUK MENEKAN	26.5	10
476	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. rer. nat. Ni Putu Ariantari, S.Farm., M.Farm., Apt.	Penelitian Unggulan Udayana	POTENSI JAMUR ENDOFIT YANG DIISOLASI DARI TANAMAN OBAT DI BALI SEBAGAI SUMBER METABOLIT	22.11	11
477	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr.Dra.WIWIK SUSANAH RITA,M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Aktivitas Antibakteri Nanopartikel-Ekstrak Kulit Pisang Hijau Lumut (<i>Musa x paradisiaca</i> L.) terhadap	26.13	11
478	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr.Ir. Made Ria Defiani,M.Sc (Hons).	Penelitian Unggulan Udayana	Konservasi angrek alam melalui kultur jaringan tanaman	26.7	6
479	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dra. Ni Luh Watniasih, M.Sc., Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	MIKOPLASTIK PADA PERAIRAN DAN KANDUNGANNYA PADA SEDIMEN, AIR DAN BIOTA DANAU, DI DANAU	20.7	6
480	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Ir. Ida Ayu Astarini, M.Sc. Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh ukuran umbi Generasi 0 (G0) dan penambahan pupuk daun terhadap produksi bibit Generasi 1 (G1) pada	26.9	1
481	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	NI LUH ARPIWI,S.Si.,M.Sc.Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Minyak atsiri daun Rosemary (<i>Rosmarinus officinalis</i> L.) : rendemen, komposisi dan struktur sekretori	26.9	5

482	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Dr. Drs. Anak Agung Ngurah Gunawan, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Klasifikasi Invasive Ductal Carcinoma (IDC) – Invasive Lobular Carcinoma (ILC) Kanker Payudara Menggunakan	26.9	12
483	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Dr. rer. nat., Drs. I Made Agus Gelgel Wirasuta, Apt., M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	POTENSI KULIT KOPI ROBUSTA (<i>Coffea canephora</i>) SEBAGAI ANTIDISLIPIDEMIA PADA TIKUS JANTAN GALUR	26.12	3
484	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Ir. Komang Dharmawan, M.MATH, Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	MODEL MATEMATIKA PERTUMBUHAN BAKTERI <i>PROTEUS MIRABILIS</i> DALAM MERESPON EKSTRAK DAUN SALAM	26.3	10
485	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Ni Nyoman Rupiasih, S.Si, M.Si., Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	PEMANFAATAN MEMBRAN KITOSAN UNTUK MENYARING LIMBAH ASAM HUMIK DAN LOGAM BERAT Pb, Mn, DAN Fe	26.9	11
486	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Prof. Dr. Ir. Sri Wahjuni, M.Kes	Penelitian Unggulan Udayana	ASUPAN EKSTRAK ETANOL DAUN PUTRI MALU (<i>Mimosa pudica</i> L) SEBAGAI OBAT ALTERNATIF ANTIHIPERGLIKEMIA	22.5	9
487	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Cokorda Rai Adi Pramatha, ST.MM.PHD	Program Udayana untuk Masyarakat	Literasi Digital untuk Meningkatkan Hidup Bersosialisasi Pada Tatahan Kehidupan Baru Bagi Lanjut Usia di Kota	25.3	4
488	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dewa Ayu Swastini, S.F., M.Farm., Apt	Program Udayana untuk Masyarakat	Introduksi Teknologi Pembuatan Arak Berkualitas Dari Nira Aren Di Desa Taro Tegallalang Gianyar	25.3	5
489	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Dr. NI LUH SURIANI, S.Si, M.Si	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBUATAN DAN APLIKASI BIOPESTISIDA EKSTRAK PIPER CANINUM DAN PUPUK KOMPOS UNTUK MENINGKATKAN	26.12	10
490	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gede Santi Astawa, S.T., M.Cs.	Program Udayana untuk Masyarakat	Penerapan Augmented Reality dalam menunjang eduwisata ternak lebah kele di desa Aan Klungkung Bali	26.12	12
491	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	I Gusti Agung Gede Arya Kadyanan, S.Kom, M.Kom	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PEMANFAATAN IoT (Internet of Things) DALAM UPAYA MEMBANGKITKAN SENI	26.13	1
492	Fakultas Pariwisata	I Gusti Putu Bagus Sasrawan Mananda, SST.Par., M.M.	Calon Perusahaan Pemula Udayana	okpropterti.com	20.1	5
493	Fakultas Pariwisata	Dr. Drs. I Nyoman Sunarta, M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	Hubungan Urban Heat Island Dengan Perubahan Penggunaan Lahan Dari Data Penginderaan Jauh Akibat	20.8	8
494	Fakultas Pariwisata	Gde Indra Bhaskara, M.Sc., Ph.D.	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	How I DO CARE? Exploring the feasibility of adopting the InDonesia CARE (Cleanliness, Health, Safety, and	21.10	9
495	Fakultas Pariwisata	Dr. Drs. I Nyoman Sunarta, M.Si.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PENGEMBANGAN MARKETPLACE GODEVI SEBAGAI MITRA POKDARWIS DALAM MEMPERKUAT DESA WISATA DI BALI	22.12	7
496	Fakultas Pariwisata	A.A. Manik Pratiwi, SE., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	FAKTOR-FAKTOR PENDUKUNG MEMBUKA USAHA BAGI PEKERJA PARIWISATA YANG DIRUMAHKAN DI KOTA	20.13	2
497	Fakultas Pariwisata	Agung Sri Sulistyawati, SST. Par, M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	TREN AKTIVITAS LEISURE AND RECREATION MASYARAKAT BADUNG DI ERA PANDEMI	20.13	3
498	Fakultas Pariwisata	Dian Pramita Sugiarti, S.S., M.Hum.	Penelitian Unggulan Program Studi	Bali sebagai Wisata Edukasi bagi Wisatawan Anak pada Masa Pandemi COVID-19	21.1	12
499	Fakultas Pariwisata	Dr. I Ketut Antara, SST., Par., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN DESA WISATA BERBASIS AGRO DI DESA CATUR, KECAMATAN KINTAMANI, KABUPATEN BANGLI	21.5	12
500	Fakultas Pariwisata	Dr. NARARYA NAROTTAMA, S.E., M.Par., M.Rech	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH SOCIAL MEDIA MARKETING TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA DESTINASI	21.9	2
501	Fakultas Pariwisata	Dr. Ni Ketut Arismayanti, SST.Par, M.Par	Penelitian Unggulan Program Studi	Tahapan Karir dan Kunci Sukses Manajer Industri Pariwisata	21.9	3
502	Fakultas Pariwisata	Dra. Ni Made Oka Karini, M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS STRATEGI PEMASARAN WISATA PURI DI BALI: STRATEGI MEMBANGUN BALI SEBAGAI EDUCATION	21.11	7
503	Fakultas Pariwisata	Drs. I Ketut Suwena, M.Hum	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola dan Indeks Kepuasan Wisatawan terhadap Teman Perjalanan dalam Berwisata di Bali	21.13	3

504	Fakultas Pariwisata	I Gede Anom Sastrawan, S.Par., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	IMPLIKASI SOSIAL TERHADAP PERKEMBANGAN PARIWISATA PADA MASA PENDEMI COVID-19 DI DESA	22.3	5
505	Fakultas Pariwisata	I Gusti Ngurah Widyatmaja, S.ST.Par.,M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL PEMBERDAYAAN EKONOMI PENYANDANG DISABILITAS DALAM MENDUKUNG PENGEMBANGAN	26.10	2
506	Fakultas Pariwisata	I Made Kusuma Negara, SE, M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PERILAKU WISATAWAN MENGGUNAKAN APLIKASI PERJALANAN WISATA BERBASIS SMARTPHONE	22.6	2
507	Fakultas Pariwisata	I Nyoman Tri Sutaguna, S.ST. Par., M.Par	Penelitian Unggulan Program Studi	GASTRONOMI HIDANGAN PESAN KLENGIS SEBAGAI DAYA TARIK WISATA DI DESA WERDI BHUWANA KABUPATEN	22.7	4
508	Fakultas Pariwisata	I Putu Sudana, A.Par.,M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	PARTISIPASI PENGUSAHA LOKAL DI UBUD DALAM KONTEK PERKEMBANGAN BACKPACKER TOURISM	22.7	11
509	Fakultas Pariwisata	I Wayan Darsana, S.S., M. Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	Perencanaan Suksesi Kepemimpinan dalam Mempertahankan Eksistensi Perusahaan Keluarga (Family	22.8	1
510	Fakultas Pariwisata	Ida Bagus Suryawan, S.T, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	MASTERPLAN DESA CANDI KUNING BERBASIS PARIWISATA	22.9	2
511	Fakultas Pariwisata	Irma Rahyuda, A.Par, M.M.,M.Par.,M.Rech	Penelitian Unggulan Program Studi	WELLNESS TOURISM EXPERIENCE OF INNOVATION PRODUCT, TRUST AND INTENTION TO BUY VEGAN	20.12	12
512	Fakultas Pariwisata	Luh Gede Leli Kusuma Dewi, S.Psi., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	POLA PERJALANAN DAN PENGELUARAN WISATAWAN MILENIAL NUSANTARA SAAT BERKUNJUNG KE BALI DI ERA	25.1	2
513	Fakultas Pariwisata	Natasha Erinda Putri Moniaga, S.S., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI PROMOSI VIRTUAL TRAVELLING OLEH KEMENPAREKRAF RI DAN TRAVELOKA MELALUI MEDIA	25.2	2
514	Fakultas Pariwisata	Ni Gusti Ayu Susrami Dewi, SST.Par.,M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Faktor Yang Mempengaruhi Prilaku Pembelian Tiket Pesawat Ke Bali oleh Wisatawan Nusantara di Era	25.2	5
515	Fakultas Pariwisata	Ni Made Ariani, SE, M.Par	Penelitian Unggulan Program Studi	MOTIVASI MILINIAL MEMILIH KULINER LOKAL SEBAGAI DAYA TARIK WISATA DI UBUD KABUPATEN GIANYAR BALI	25.4	3
516	Fakultas Pariwisata	Putri Kusuma Sanjiwani, S.H., M.H.	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK RANCANGAN UNDANG-UNDANG TENTANG LARANGAN MINUMAN BERALKOHOL TERHADAP	25.7	6
517	Fakultas Pariwisata	Putu Diah Kesumadewi, SST. Par., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengelolaan Pelayanan Akomodasi Villa di Desa Adat Seminyak Pada Era New Normal	25.7	10
518	Fakultas Pariwisata	W. Citra Juwitasari, SH., M.Par.	Penelitian Unggulan Program Studi	Tantangan dan Peluang Hukum dan Regulasi Startup Usaha Pariwisata di Bali	26.1	2
519	Fakultas Pariwisata	Dr. I Nyoman Sudiarta, SE, M.Par	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Wisatawan China dan Eropa di Bali: Kualitas Destinasi Pariwisata, Kepuasan dan Loyalitas	26.1	10
520	Fakultas Pariwisata	Dr. I Nyoman Sukma Arida, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	MODEL WELLNESS TOURISM BERBASIS PENYEMBUHAN TRADISIONAL SEBAGAI DESTINASI WISATA BARU DI BALI	26.1	11
521	Fakultas Pariwisata	Dr. I Wayan Suardana, SST.Par, M.Par	Penelitian Unggulan Udayana	NIAT BERKUNJUNG WISATAWAN MANCANEgara KE PULAU NUSA PENIDA PADA ERA ADAPTASI KEBIASAAN	21.4	7
522	Fakultas Pariwisata	Dr. Ni Putu Ratna Sari, S.ST.Par.,M.Par.	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH MEDIA SOSIAL TERHADAP MINAT BERKUNJUNG KEMBALI WISATAWAN LOKAL KE	26.5	12
523	Fakultas Pariwisata	Dra. Ida Ayu Suryasih, M.Par	Penelitian Unggulan Udayana	MAPPING DAN POSITIONING BAHAN PEMBELAJARAN PADA STUDI KEPARIWISATAAN	26.7	10
524	Fakultas Pariwisata	Drs. I Made Sendra, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	REVITALISASI PARIWISATA BALI BERBASIS PENGEMBANGAN WISATA PECHINAN	26.13	12
525	Fakultas Pariwisata	I Made Adikampana, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Udayana	Perencanaan Pariwisata Alam Berbasis Masyarakat Desa Penyangga Di Taman Nasional Bali Barat	26.8	3

526	Fakultas Pariwisata	Dr. I Nyoman Sudiarta, SE, M.Par	Program Udayana untuk Masyarakat	STRATEGI PEMASARAN DESA BELOK SIDAN BERBASIS SOSIAL MEDIA DI KECAMATAN PETANG BADUNG	25.3	6
527	Fakultas Pariwisata	Dr. I Nyoman Sukma Arida, M.Si.	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBUATAN VIDEO PROMOSI BERMUATAN PROKES CHSE DI DESA WISATA KERTA DAN DESA TARO, KABUPATEN	26.12	4
528	Fakultas Pariwisata	I Gusti Putu Bagus Sasrawan Mananda, SST.Par., M.M.	Program Udayana untuk Masyarakat	Pelatihan Pengembangan Pemasaran dan Distribusi Produk Pertanian dan Peternakan ke Hotel dan Restoran di Bali	26.13	3
529	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. Dwi Putra Darmawan, M.P.	Penelitian Grup Riset Udayana	KEMANDIRIAN PETANI URBAN SUBAK SEMBUNG KOTA DENPASAR DALAM MENJAGA KETAHANAN PANGAN PADA	20.3	5
530	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Made Sudarma, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	KERAGAMAN JAMUR EKSOFIT DAN ENDOFIT PADA BUAH PISANG (Musa paradisiaca L.) SEHAT, SERTA MANFAATNYA	20.4	3
531	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Rai, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	IDENTIFIKASI KARAKTER MOFOLOGI DAN ANALISIS KANDUNGAN NUTRISI BUAH DAN KULIT BUAH PISANG	20.3	12
532	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Wayan Sandi Adnyana, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	Monitoring Biomassa Atas Permukaan (Above-Ground Biomass) Tanaman Mangrove Di Pulau Nusa Lembongan	20.3	6
533	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Wayan Supartha, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	EVALUASI POTENSI PARASITOID SEBAGAI AGENS PENGENDALIAN HAYATI HAMA INVASIF Phenacoccus	20.3	9
534	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. Made Antara, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP KINERJA PEREKONOMIAN BALI	20.3	8
535	Fakultas Pertanian	Prof. Ir. I Gusti Ayu Mas Sri Agung, M.Rur.Sc, Ph.D.	Penelitian Grup Riset Udayana	PERTANIAN KONSERVASI MEMPERBAIKI KESUBURAN TANAH DAN MENINGKATKAN HASIL JAGUNG DI LAHAN	20.2	12
536	Fakultas Pertanian	Dr. I Wayan Budiasa, S.P., M.P.	Penelitian Inovasi Udayana	INOVASI MODEL PENGEMBANGAN, PEMBIAYAAN, DAN KEBERLANJUTAN AGROEKOWISATA SEBAGAI DAMPAK	20.7	3
537	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Anak Agung Istri Kesumadewi, M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	FORMULASI PUPUK GRANUL UREA LEPAS LAMBAT DALAM MEDIA PEMBAWA ARANG	20.7	4
538	Fakultas Pertanian	Dr.Ir. I Nyoman Gede Ustriyana, MM	Penelitian Inovasi Udayana	Keberlanjutan dan Pemodelan Manajemen Sistem Irigasi Subak di Bali dan Luar bali	25.9	12
539	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. Dewa Ngurah Suprpta, M.Sc	Penelitian Inovasi Udayana	PENGEMBANGAN PUPUK HAYATI BERBASIS RIZOBAKTERI LOKAL BALI UNTUK MEMACU PERTUMBUHAN DAN	20.8	12
540	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Made Sudana, M.S.	Penelitian Inovasi Udayana	Identifikasi Penyebab Penyakit Kudis pada Buah Jeruk Siem dan Usaha Pengendalian Secara Hayati	21.10	1
541	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Rai, M.S.	Penelitian Inovasi Udayana	EKSPLORASI, IDENTIFIKASI, DAN PEMANFAATAN FUNGI MIKORIZA ARBUSKULA INDIGENUS SEBAGAI PUPUK	21.10	2
542	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I GUSTI AYU OKA SURYAWARDANI, M.Mgt., Ph.D	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	STRATEGY FOR RURAL TOURISM DEVELOPMENT IN BALI TO BUILDUP GLOBAL COMPETITIVENESS	20.11	3
543	Fakultas Pertanian	Dr. I Wayan Budiasa, S.P., M.P.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	ANALISIS EKONOMI PROYEK PENGEMBANGAN AGROFORESTRI KELOR DAN PRODUK OLAHAN BERBAHAN	22.12	2
544	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I Ketut Suada, M.P.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PENGEMBANGAN PERTANIAN DENGAN MODEL PLANT FACTORY UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS DAN DAYA	22.12	3
545	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. Rindang Dwiyani, M.Sc.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Penyediaan Bibit Pisang Lokal Bali melalui Kultur Jaringan oleh Fakultas Pertanian Unud Dalam Rangka Memenuhi	22.12	11
546	Fakultas Pertanian	Dr. I Made Sukewijaya, S.P., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH TINGKAT PENJARANGAN BERI TERHADAP KUALITAS ANGGUR KEDIRI KUNING DAN PRABU BESTARI	20.5	2
547	Fakultas Pertanian	Dr. Gede Mekse Korri Arisena, S.P.,M.Agb.	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL SISTEM E-COMMERCE KEBUN PERCOBAAN FAKULTAS PERTANIAN UNIVERSITAS UDAYANA	21.4	4

548	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Dwi Widaningsih, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI APLIKASI BEBERAPA JENIS PESTISIDA NABATI PADA BENIH DAN PERTANAMAN JAGUNG MANIS (Zea mays L)	21.7	9
549	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Ni Luh Kartini, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEK JENIS DAN DOSIS PUPUK ORGANIK TERHADAP PERTUBUHAN DAN HASIL SERAI WANGI (Cymbopogon)	21.7	12
550	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Wayan Adiartayasa, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Isolasi Dan Identifikasi Bakteri Silulotik Pada Fermentasi Buah Kopi dan Uji Kemampuan Degradasi Buah Kopi	21.8	1
551	Fakultas Pertanian	Dr. Khamdan Khalimi, S.P.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Microbial Organic Compounds (MVCs) sebagai Biostimulan dan Bioprotektan pada Tanaman Stroberi	21.8	5
552	Fakultas Pertanian	Dr.Ir. Ni Wayan Sri Astiti, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Pengembangan Ketahanan Pangan Rumah Tangga Melalui Program Pekarangan Pangan Lestari (P2L) pada	21.11	3
553	Fakultas Pertanian	Drs. I Ketut Rantau, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Modal Usaha, Aktiva Lancar terhadap Sisa Hasil Usaha Koperasi Tani Merta Bumi Sari Subak Ayunan,	21.13	1
554	Fakultas Pertanian	Drs. R. Suyarto, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANFAATAN TEKNOLOGI UAV DAN GIS UNTUK PEMETAAN ASET TANAH DAN BANGUNAN KAMPUS	22.1	8
555	Fakultas Pertanian	I Dewa Putu Singarsa, S.P., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Biologimolekuler Nematoda Meloidogyne Spp penyebab Puru Akar pada Tanaman Padi	22.3	3
556	Fakultas Pertanian	I Made Agus Dharmadiatmika, SP.,M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	RANCANGAN BANGUN SISTEM INFORMASI PEMILIHAN TANAMAN LANSKAP BERBASIS LOKASI (STUDI KASUS DI	26.10	9
557	Fakultas Pertanian	I Putu Sudiarta, S.P.,M.Si.,Ph.D.	Penelitian Unggulan Program Studi	KOMBINASI BEBERAPA BAHAN UNTUK MEDIA PERTUMBUHAN JAMUR PATOGEN SERANGGA Aschersonia	22.7	12
558	Fakultas Pertanian	Ida Bagus Putu Bhayunagiri, S.P.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Dan Status Kerusakan tanah Di Kecamatan Kuta, Kabupaten Badung Provinsi Bali	22.8	12
559	Fakultas Pertanian	Ir. Ketut Dharma Susila, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Dan Pemetaan Kesuburan Tanah Pada Lahan Penghasil Biomassa Di Kecamatan Sukasada Kabupaten	22.9	6
560	Fakultas Pertanian	Ir. A. A. Nyoman Supadma, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI EFEKTIFITAS PUPUK KOMPOS YANG DITAMBAH LIMBAH PADAT COCA-COLA DENGAN INDIKATOR	22.9	7
561	Fakultas Pertanian	Ir. I Dewa Made Arthagama, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	SLUDGE COCA-COLA UNTUK PENAMBAHAN BAHAN KOMPOS	22.10	3
562	Fakultas Pertanian	Ir. I Made Mega Adnyana, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	INTRODUKSI TRIPASTE DAN BD 500 (KOMPONEN BIODINAMIK) UNTUK PERTUMBUHAN DAN	22.10	10
563	Fakultas Pertanian	Ir. I Made Mega, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh wujud inokulan Trichoderma harzianum dan Fusarium solani terhadap kandungan resin pada tanaman	22.10	11
564	Fakultas Pertanian	Ir. I Nyoman Dibia, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH KOMPOSISI MEDIA TANAM TERHADAP PERTUMBUHAN DAN PRODUKSI SAWI HIJAU PADA TEKNIK	22.11	2
565	Fakultas Pertanian	Ir. I Wayan Narka, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH RESIDU PEMBERIAN ABU VULKANIS GUNUNG AGUNG DAN PUPUK KOMPOS TERHADAP TANAH DAN	22.11	5
566	Fakultas Pertanian	Ir. I Wayan Sedana, M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Spasial Kerusakan Tanah di Kecamatan Kuta Utara, Kabupaten Badung Provinsi Bali	22.11	7
567	Fakultas Pertanian	Ir. Ni Luh Made Pradnyawathi, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	EVALUASI KARAKTER AGRONOMI BEBERAPA AKSESI JAGUNG LOKAL BALI	20.12	2
568	Fakultas Pertanian	Ir. Ni Nengah Soniari, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Jenis Biochar dan Kompos Terhadap Aktivitas Mikroorganisme Tanah	20.12	4
569	Fakultas Pertanian	Ir. Tati Budi Kusmiyarti, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN POTENSI KEKERINGAN MELALUI ANALISIS DATA PENGINDERAAN JAUH IMBANGAN ENERGI UNTUK	20.12	10

570	Fakultas Pertanian	Ir. Wiyanti, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN POTENSI RESAPAN AIR MENGGUNAKAN SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS (SIG) DI DAS UNDA PROVINSI BALI	20.12	11
571	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Wijaya, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	Isolasi Dan Identifikasi Bakteri Silulotik Pada Feses Luwak Dan Uji Kemampuan Degradasi Buah Kopi	25.7	5
572	Fakultas Pertanian	Dr. Gusti Ngurah Alit Susanta Wirya, S.P.,M.Agr.	Penelitian Unggulan Udayana	KAJIAN MORFOLOGI, BIOLOGI, DAN MOLEKULER Strawberry pallidosis-associated virus (SPaV) YANG	21.4	2
573	Fakultas Pertanian	Dr. I Ketut Surya Diarta, S.P.,M.A.	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH PROGRAM CHSE TERHADAP CITRA, KEPERCAYAAN, KEPUASAN, DAN LOYALITAS PENGUNJUNG	25.9	4
574	Fakultas Pertanian	Dr. Ida Ayu Putri Darmawati, S.P.,M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	KONSERVASI DAN TEKNOLOGI INOVATIF PENGEMBANGAN ANGGREK DENDROBIUM FORMA BALI	26.2	3
575	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I Dewa Putu Oka Suardi, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	Reorientasi Penetapan dan Pemanfaatan Motode Penyuluhan Pertanian pada Era Kenormalan Baru di	26.2	10
576	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I Gede Ketut Susrama, M.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	Induksi mutagenesis dengan pendimethalin dan kolkisin dalam dimetil siifoksida pada kacang tunggak M4 ungu dan	26.2	11
577	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I Ketut Suamba, M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	Jasa Lingkungan Sistem Subak di Bali	26.3	4
578	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. I Wayan Diara, M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS SPASIAL POTENSI BAHAYA LONGSOR DI SEPANJANG RUAS JALAN BARU (MENGWITANI-SINGARAJA	26.3	12
579	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Ni Made Trigunasih, M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS RAWAN LONGSOR LAHAN PERTANIAN HORTIKULTURA DENGAN APLIKASI SISTEM INFORMASI	22.2	5
580	Fakultas Pertanian	Dr. Widhianthini, S.P.,M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	STRATEGI PENCAPAIAN SDG's DALAM PENGEMBANGAN KAWASAN AGROPOLITAN DI PROPINSI BALI	22.5	8
581	Fakultas Pertanian	Dr.Ir. Made Sri Sumarniasih, M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS KUALITAS DAN KESESUAIAN LAHAN UNTUK PENGEMBANGAN TANAMAN PANGAN PADA LAHAN	26.7	7
582	Fakultas Pertanian	I Putu Sudiarta, S.P.,M.Si.,Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	DISTRIBUSI DAN KARAKTERISASI VIRUS MOSAIK PADA TANAMAN MELON DI BALI SERTA PEMETAAN DAERAH	26.4	11
583	Fakultas Pertanian	Prof. Ir. I Wayan Susila, M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	SERANGGA YANG BERASOSIASI PADA PURU DAUN MANGGA (Mangifera indica L.) DI BALI	22.2	1
584	Fakultas Pertanian	Dr. Ir. Ni Luh Kartini, M.S.	Program Udayana untuk Masyarakat	Membangun Ekonomi Kreatif dengan Sampah Organik , Cacing Tanah dan Black Soldiar Flay (BSF) di Desa Pancasari	26.12	7
585	Fakultas Pertanian	Prof. Dr. Ir. Rindang Dwiyani, M.Sc.	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN AKLIMATISASI BIBIT STROBERI HASIL KULTUR JARINGAN BAGI PETANI STROBERI DI PANCASARI :	26.12	11
586	Fakultas Peternakan	Prof. Dr. Ir. Gusti Ayu Mayani Kristina Dewi, MS,IPM	Penelitian Grup Riset Udayana	LIMBAH KULIT BUAH NAGA (HYLOCEREUS SP) TERFERMENTASI UNTUK PRODUKTIVITAS ANEKA TERNAK	20.3	11
587	Fakultas Peternakan	Prof.Dr. I Ketut Sumadi, MS	Penelitian Grup Riset Udayana	PROPPIL LIPIDA DAN KANDUNGAN ASAM LEMAK DAGING ITIK PEKING DENGAN PAKAN SUPLEMENTASI KULIT NANAS	20.2	9
588	Fakultas Peternakan	Prof.Dr.Ir. I Gede Mahardika, M.S.	Penelitian Grup Riset Udayana	Produktivitas ayam petelur yang diberikan ransum dengan kadar protein berbeda	21.2	13
589	Fakultas Peternakan	Prof. Dr. Ir. I Gst. Nym. Gde Bidura, MS. IPM. AseanEng.	Penelitian Invensi Udayana	Pemberian Ekstrak Air Daun Wortel (Daucus carota) Terfermentasi dalam Air Minum terhadap Produksi, Kadar	21.10	7
590	Fakultas Peternakan	Ir. Lindawati Doloksaribu, M.App.Sc., PhD	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	MAPPING THE GOAT PROFILES TOWARD IMPROVEMENT OF GOAT PRODUCTIVITY IN BALI PROVINCE	20.11	7
591	Fakultas Peternakan	Anak Agung Putu Putra Wibawa, S.Pt.,M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBERIAN TEPUNG DAUN WORTEL (Daucus carota) DALAM RANSUM TERHADAP KUALITAS KARKAS ITIK BALI	21.1	2

592	Fakultas Peternakan	Dr. Drh. I Gusti Agung Arta Putra, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISASI SEQUEN GEN RESEPTOR MELANOCORTIN 4 PADA BABI BALI	21.3	6
593	Fakultas Peternakan	Dr. I Putu Ari Astawa, S.Pt, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pemberian Lisyn dan Methionine Melalui Air Minum Terhadap Lama Penyimpanan dan Kualitas Fisik	21.6	3
594	Fakultas Peternakan	I Wayan Sukanata, S.Pt., M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kepuasa Peternak Plasma terhadap Kualitas Pelayanan Perusahaan Inti pada Sistem Kemitraan Ayam	22.8	5
595	Fakultas Peternakan	Ir. Anak Agung Ayu Sri Trisnadewi, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Pupuk Kotoran Ayam Broiler dengan Waktu Inkubasi dan Dosis Berbeda terhadap Produktivitas	22.9	9
596	Fakultas Peternakan	Ir. I Gst. Ngurah Kayana, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kelembagaan dan Efisiensi Pemasaran Usaha Ternak Sapi Bali di Kabupaten Karangasem (Studi	22.10	5
597	Fakultas Peternakan	Ir. M. Anuraga Putra Duarsa, M.Rur.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Pertumbuhan Generatif Asystasia gangetica Pada Berbagai Dosis dan Waktu Dekomposisi Pupuk	22.5	12
598	Fakultas Peternakan	Ir. Ni Gusti Ketut Roni, M.Si	Penelitian Unggulan Program Studi	PRODUKTIVITAS RUMPUT GAJAH (Pennisetum purpureum) YANG DITANAM BERSAMA LEGUMINOSA PADA BERBAGAI	20.12	1
599	Fakultas Peternakan	Ir. Ni Nym. Candraasih Kusumawati, MS	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK PUPUK LIMBAH BUAH NAGA TERHADAP PRODUKTIVITAS TANAMAN Asystasia gangetica (L.) subsp.	20.12	5
600	Fakultas Peternakan	Ni Made Witariadi, S.Pt, MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	RESPON RUMPUT Panicum maximum cv. Trichoglume YANG DIPUPUK DENGAN JENIS DAN DOSIS LIMBAH	25.4	10
601	Fakultas Peternakan	Dr. Eny Puspani, S.Pt., M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	CAMPURAN RAGI DAN MULTI VITAMIN-MINERAL DALAM RANSUM SEBAGAI PEMACU PERTUMBUHAN ITIK DAN BIO-	25.3	1
602	Fakultas Peternakan	Dr. Drh. I Gusti Agung Arta Putra, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	IDENTIFIKASI POLIMORFISME MARKER MIKROSATELIT YANG BERKAITAN DENGAN OBESITAS PADA MONYET	25.12	5
603	Fakultas Peternakan	Dr. Ir. I Gusti Lanang Oka Cakra, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	UJI KECERNAAN DARI INDIGOFERA (Indigofera Zolingeriana) SEBAGAI KONSENTRAT PADA RANSUM	26.2	12
604	Fakultas Peternakan	Dr. Ir. I Ketut Sukada, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Penggunaan Minyak Berbeda dalam Ransum terhadap Kecernaan Ransum, Profil Darah, dan Penampilan	26.3	5
605	Fakultas Peternakan	Dr. Ir. I Made Nuriyasa, M.S	Penelitian Unggulan Udayana	PRODUKTIVITAS, PROFIL DARAH DAN ANALISIS FINANSIAL AYAM KAMPUNG DIBERI RANSUM DENGAN	26.3	8
606	Fakultas Peternakan	Dr. Ir. I Nyoman Tirta Ariana, MS.	Penelitian Unggulan Udayana	KARATERISTIK KARKAS BROILER SEBAGAI EFEK ZONASI DI DALAM KANDANG CLOSE HOUSE DAN WAKTU	25.3	3
607	Fakultas Peternakan	Dr. Ir. Ni Luh Putu Sriyani, S.Pt, MP, IPM	Penelitian Unggulan Udayana	KARAKTERISTIK KUALITAS FISIK, KIMIA DAN MIKROBIOLOGI DAGING SAPI BALI DI RPH KOTA DENPASAR DAN BADUNG	22.2	4
608	Fakultas Peternakan	Dr.Ir. Budi Rahayu Tanama Putri,S.Pt.,MM,IPM,ASEAN.Eng	Penelitian Unggulan Udayana	KONSEP DAN STRATEGI AGRIBISNIS PETERNAKAN LEBAH MADU TRIGONA (Trigona sp.) GUNA MENINGKATKAN	26.7	3
609	Fakultas Peternakan	Dr.Ir. Ni Wayan Siti, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	KAJIAN DUA JENIS ESKTRAK AIR DAUN HERBAL MELALUI AIR MINUM AYAM SEBAGAI PEMACU PERTUMBUHAN DAN	26.7	9
610	Fakultas Peternakan	Ir. Anthonius Wayan Puger, MS	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH SUPLEMENTASI KULIT PISANG TERFERMENTASI DALAM RANSUM TERHADAP KOMPOSISI	26.8	9
611	Fakultas Peternakan	Ir. Ni Putu Sarini, M.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	Variasi gen MC1R (penentu warna) pada beberapa sapi bali dengan penyimpangan pola warna	26.9	3
612	Fakultas Peternakan	Prof.Dr.Ir. I Wayan Suarna,M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	KOMBINASI SILASE BATANG PISANG DAN HIJAUAN KEMBANG TELANG (Clitoria ternatea) UNTUK	25.5	6
613	Fakultas Teknik	Komang Oka Saputra, S.T., M.T., Ph.D.	Calon Perusahaan Pemula Udayana	MOVE ON: Moodle Plugin Store for Next Level Learning Management System	20.1	7

614	Fakultas Teknik	Putu Wira Buana, S.Kom.,MT	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Mobile Presensi dengan Pengenalan Wajah	20.1	10
615	Fakultas Teknik	Prof. Ir. I Nyoman Arya Thanaya, ME, Ph.D	Penelitian Grup Riset Udayana	Blok Plastik Bahan Pasangan Dinding (BPBPD) dan Paving Menggunakan Plastik Tipis Bekas Kemasan dan Olie Bekas	21.2	12
616	Fakultas Teknik	Prof. Ir. Ida Ayu Dwi Giriantari, M.Eng.Sc.,Ph.D.	Penelitian Grup Riset Udayana	PENENTUAN KAPASITAS PLTS ATAP BERDASARKAN PROFIL BEBAN HARIAN RUMAH TANGGA	20.6	1
617	Fakultas Teknik	Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, MT, Ph.D.	Penelitian Grup Riset Udayana	MAMPU TEKAN DAN TAHAN HUJAN BATU TEMPEL RAMAH LINGKUNGAN LIMBAH KANTONG PLASTIK	20.3	10
618	Fakultas Teknik	Prof. Ir. RUKMI SARI HARTATI, MT., Ph.D	Penelitian Grup Riset Udayana	APLIKASI FUZZY LOGIC POWER SYSTEM STABILIZER UNTUK MEMODELKAN STABILITAS PADA SISTEM PLTDG	20.6	3
619	Fakultas Teknik	I Nyoman Widya Paramadhyaksa, ST, MT, Ph.D	Penelitian Inovensi Udayana	REKONSEPSUALISASI PEDAGINGAN PELINGGIH DI BANGUNAN BERTINGKAT MASA KINI: antara Filosofi dan	20.6	7
620	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I DEWA GEDE AGUNG DIASANA PUTRA ST., MT., IPU.	Penelitian Inovensi Udayana	KAJIAN INOVASI DISAIN PERUMAHAN DI KAWASAN PERKOTAAN BALI: DITINJAU DARI KESELAMATAN JIWA	20.7	5
621	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Made Oka Widyantara, ST., MT., IPM, ASEAN Eng.	Penelitian Inovensi Udayana	Pengembangan Antena Cerdas Untuk Komunikasi Radio VHF AIS Pada Sistem Monitoring Proteksi Kawasan	20.7	6
622	Fakultas Teknik	Dr. Ir. NGAKAN KETUT ACWIN DWIJENDRA, ST, SDs, MA, IPU, ASEAN Eng.	Penelitian Inovensi Udayana	Inovensi Disain Arsitektur Desa Wisata Pada Era New Normal di Kabupaten Karangasem: Resiliensi Kearifan	21.2	2
623	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Yenni Ciawi	Penelitian Inovensi Udayana	Modul filter Keramik Portable Antibakteri untuk Produksi Air Bersih	20.7	8
624	Fakultas Teknik	Dr. Nyoman Putra Sastra, ST., MT.	Penelitian Inovensi Udayana	ROBOT PEMANEN BUAH TOMAT OTOMATIS MEMANFAATKAN PENGELOMPOKAN ROBOT BERBASIS	20.8	7
625	Fakultas Teknik	I WAYAN WIDHIADA, ST., M.Sc, Ph.D	Penelitian Inovensi Udayana	PERANCANGAN SISTEM KONTROL KECERDASAN MOBIL ROBOT BERODA UNTUK PENANGANAN COVID 19	20.9	9
626	Fakultas Teknik	Ir. I Nyoman Budiarsa, M.T., Ph.D.	Penelitian Inovensi Udayana	PROTOTIPE INHIBITOR ORGANIK AMAN DAN RAMAH LINGKUNGAN UNTUK PROTEKSI KOROSI BAJA BERBASIS	20.8	7
627	Fakultas Teknik	Ir. Nyoman Martha Jaya, M.Const.Mgt., Ph.D., GCInstCES	Penelitian Inovensi Udayana	RENCANA STRATEGIS PENGEMBANGAN AKSESIBILITAS DESTINASI PARIWISATA DALAM PENINGKATAN	20.9	1
628	Fakultas Teknik	Ni Made Ary Esta Dewi Wirastuti, ST, M.Sc, Ph.D.	Penelitian Inovensi Udayana	Pengembangan Teknologi Smartphone dalam Penyebaran Informasi dan Pemetaan Covid-19	20.9	3
629	Fakultas Teknik	Prof. I DEWA GEDE ARY SUBAGIA, S.T., M.T., Ph.D	Penelitian Inovensi Udayana	INVENSI ROBOT SWAB MANIPULATOR (RSM) PENDETEKSI VIRUS CORONA BERBASIS IMAGE PROCESSING	21.10	6
630	Fakultas Teknik	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST,MA.Sc., Ph.D.	Penelitian Inovensi Udayana	Penangkapan dioksin dari sampah medis rumah sakit dengan material bed berpori pada pembakaran fluidized	20.9	7
631	Fakultas Teknik	Dr.Eng. Made Sucipta, ST, MT	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Hydrogen Storage Technology Based on Biomass Activated Carbon Doped with Lightweight Metal	20.11	2
632	Fakultas Teknik	Gusti Ayu Made Suartika, ST., MEngSc., Ph.D	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	PLANNING FOR DISASTER: PUBLIC SPACE IN TIME OF PANDEMIC	20.11	5
633	Fakultas Teknik	Ni Made Ary Esta Dewi Wirastuti, ST, M.Sc, Ph.D.	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Low-complexity OFDM Implementation for MIMO System Considering a 5G Scenario	21.10	10
634	Fakultas Teknik	Dr. A.A. Kompiang Oka Sudana, S.Kom., MT.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Tata Kelola Usaha Bengkel melalui Implementasi Sistem E-Bengkel Terintegrasi dengan Dukungan Model	20.11	11
635	Fakultas Teknik	Dr. I Made Sukarsa, ST.,MT	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Rancang Bangun Layanan Notifikasi Universal	22.12	1

636	Fakultas Teknik	Dr. Nyoman Putra Sastra, ST., MT.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Sistem Informasi Kemandirian Nelayan Tradisional (Sikenyar)	22.12	6
637	Fakultas Teknik	I WAYAN WIDHIADA, ST., M.Sc, Ph.D	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PERANCANGAN PRODUK INOVASI ROBOT KAKI BIONIC BERBASIS HYBRID CONTROL	22.12	8
638	Fakultas Teknik	Kadek Diana Harmayani, ST, MT, Ph.D.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Produk Inovasi Sabun Wajah Utami dengan Bahan Alami dan Ramah Lingkungan	22.12	10
639	Fakultas Teknik	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST,MA.Sc., Ph.D.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Teknologi Konversi Energi Sampah Kota Sistem Dual Reaktor Fluidized Bed Kombinasi Pembakaran dan	22.12	9
640	Fakultas Teknik	Anak Agung Ngurah Amrita, ST., MT	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGAPLIKASIAN SISTEM PINTAR PADA ALAT PENGONTROL KETERSEDIAAN AIR BERSIH	20.13	12
641	Fakultas Teknik	Anak Agung Ngurah Hary Susila, S.TI., M.MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Self Service Menu dan Order Berbasis Online Sebagai Pencegahan Penularan COVID-19	21.1	1
642	Fakultas Teknik	Desak Ayu Sista Dewi, S.TI., M.Eng.	Penelitian Unggulan Program Studi	SINTESIS TULISAN TANGAN AKSARA BALI MENGGUNAKAN METODE GENERATIVE ADVERSARIAL NETWORKS	21.1	8
643	Fakultas Teknik	Dewa Made Sri Arsa, S.Kom., M.Kom.	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi kapal laut secara otomatis untuk monitoring laut berbasis convolutional neural network	21.1	11
644	Fakultas Teknik	Dr. Dewa Ngakan Ketut Putra Negara, ST., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	Investigasi Tekstur Permukaan Karbon Aktif Dari Ampas Kopi Bubuk yang Diproduksi Dengan Durasi Karbonisasi	20.5	1
645	Fakultas Teknik	Dr. Anak Agung Istri Agung Sri Komaladewi, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Mesin Pellet Sampah Organik di TPS3R Nangun Resik, Pakseballi, Klungkung	20.5	4
646	Fakultas Teknik	Dr. I Ketut Adi Atmika, ST., MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Performa Traksi dan Stabilitas Arah Sepeda Motor Roda Tiga Sebagai Moda Angkutan Barang	21.5	11
647	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Nyoman Yudha Astana, MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	RENCANA WAKTU PELAKSANAAN PROYEK KONSTRUKSI BERDASARKAN EFISIENSI PENGGUNAAN DANA	21.7	11
648	Fakultas Teknik	Dr. Wayan Nata Septiadi, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Kolektor Surya Berbasis Heat Pipe-Vacuum-Tube dan Hybrid Nanofluid untuk sistem Pemanas Air	20.10	10
649	Fakultas Teknik	Duman Care Khrisne, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengelihatn Komputer untuk Mendeteksi Kasus Kecelakaan Kendaraan Bermotor menggunakan Deep	22.1	9
650	Fakultas Teknik	Dwi Putra Githa, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Analisis Kualitas Layanan Website dengan Metode WebQual 4.0	22.1	11
651	Fakultas Teknik	Gede Pringgana, ST, MT, PhD	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Perilaku Struktur Gedung Dengan Dinding Pengisi Akibat Beban Tsunami	26.6	5
652	Fakultas Teknik	Gede Pringgana, ST, MT, PhD	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Perilaku Struktur Tsunami Shelter Akibat Beban Gempa dan Hidrodinamik	26.6	6
653	Fakultas Teknik	Gusti Ayu Putu Candra Dharmayanti, ST, M.Sc.,Ph.D.	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL HUBUNGAN KOMPETENSI DAN KOMITMEN MANAJER PROYEK TERHADAP KEBERHASILAN PROYEK	26.6	8
654	Fakultas Teknik	Gusti Made Arya Sasmita, ST., MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS DAMPAK EMISI GAS BUANG KAPAL LAUT TERHADAP TINGKAT KUALITAS UDARA DI LINGKUNGAN	26.6	9
655	Fakultas Teknik	I Gede Teddy Prananda Surya, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI KARAKTERISTIK LAJU EVAPORASI DAN LAJU KONDENSASI PADA SISTIM PENDINGIN KOMBINASI DIRECT	22.3	10
656	Fakultas Teknik	I Gusti Agung Putu Raka Agung, ST, MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Telegram Messenger untuk monitor dan Kendali Peralatan Rumah Berbasis Mikrokontroler ESP32	22.4	5
657	Fakultas Teknik	I Gusti Komang Dwijana, ST, M.T	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANCANGAN DAN UJI KINERJA MEKANIK DARI RESIN-INFUSED KOMPOSIT HONEYCOMB BERBASIS	22.4	9

658	Fakultas Teknik	I MADE ASTIKA, ST, M.Erg, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Performansi Termal dan Mekanis Komposit Phase Change Material dari Lemak Sapi Sebagai Material Penyimpan	26.10	11
659	Fakultas Teknik	I Made Dwi Budiana Penindra, M.MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Sistem Pengukuran Kinerja Program Studi Teknik Industri Fakultas Teknik Univeritas Udayana	22.6	1
660	Fakultas Teknik	I Made Sunia Raharja, S.Kom., M.Cs	Penelitian Unggulan Program Studi	Prakiraan Cuaca Hujan Menggunakan Deep Learning	22.6	4
661	Fakultas Teknik	I Made Suwija Putra, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Metode Support Vector Machine dalam Klasifikasi Buku Berdasarkan Judul dan Sinopsis	22.6	5
662	Fakultas Teknik	I Nyoman Karnata Mataram, ST.,MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Durabilitas Campuran Perkerasan Aspal Yang Terendam Air Laut Dan Air Tawar	22.6	12
663	Fakultas Teknik	I Nyoman Susanta, ST, M.Erg	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Struktur Keruangan Desa Adat Perasi, Desa Pertima, Kecamatan Karangasem, Kabupaten Karangasem	22.7	3
664	Fakultas Teknik	I Putu Agus Eka Pratama, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM DIAGNOSA PENYAKIT JANTUNG BERBASIS CLOUD COMPUTING MENGGUNAKAN METODE TECHNOLOGY	22.7	5
665	Fakultas Teknik	I Putu Arya Dharmaadi, ST.,MT	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM KARCIS DIGITAL BERBASIS TELEGRAM UNTUK MANAJEMEN PEMBAYARAN IURAN PEDAGANG PASAR	22.7	6
666	Fakultas Teknik	I Putu Lokantara, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI SERAPAN AIR DAN KETAHANAN API BIODKOMPOSIT HYBRID LIMBAH PLASTIK POLYPROPYLENE DAN SERAT	22.7	9
667	Fakultas Teknik	Ida Ayu Rai Widhiawati, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS RISIKO DAN PENGENDALIAN BAHAYA KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) PADA PROYEK	22.8	9
668	Fakultas Teknik	IDA BAGUS RAI WIDIARSA, ST., MA.Sc., Ph.D	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Jacket Beton Serat terhadap Kapasitas Aksial Kolom Beton Diperkuat Lapis Glass Fiber Reinforced	22.9	1
669	Fakultas Teknik	Ir. Anak Agung Gde Djaja Bharuna S, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Filosofi Pola Pekarangan Dan Rumah Tradisional; Obyek Studi di Desa Bayung Gede-Bangli	22.9	5
670	Fakultas Teknik	Ir. Ariany Frederika, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis "What If" Pada Metode CPM Dalam Antisipasi Keterlambatan Pelaksanaan Proyek Konstruksi	22.9	11
671	Fakultas Teknik	Ir. Cokorde Gede Indra Partha, M.Erg., MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	Generator Magnet Permanen Putaran Rendah sebagai Pembangkit Listrik Tenaga Bayu	22.9	12
672	Fakultas Teknik	Ir. Gede Astawa Diputra, MT.	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS RISIKO PADA PROYEK YANG MENGGUNAKAN PROJECT DELIVERY SYSTEM TERINTEGRASI	22.10	1
673	Fakultas Teknik	Ir. Hendra Wijaksana, M.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Eksperimental- Konservasi Energi Pada Sistem Air Conditioning Berbasis Solid Dry Pad Subcooling System	22.10	2
674	Fakultas Teknik	Ir. I GEDE DYANA ARJANA, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM MONITORING UNJUK KERJA KELISTRIKAN GEDUNG DH UNIVERSITAS UDAYANA BERBASIS INTERNET OF	22.10	4
675	Fakultas Teknik	Ir. I Gusti Ngurah Janardana, M.Erg	Penelitian Unggulan Program Studi	Variasi Ketebalan Batu Karang Pada Sistem Pembumian Di Tanah Berbatu Kapur Untuk Mereduksi Tegangan Langkah	22.10	6
676	Fakultas Teknik	Ir. I Gusti Ngurah Kerta Arsana, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimalisasi Pengaliran Jaringan Distribusi Utama Pada Sistem Penyediaan Air Minum Burana	22.10	7
677	Fakultas Teknik	Ir. I Gusti Raka Purbanto, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Campuran Stone Matrix Asphalt (SMA) Dengan Serat Selulosa Serabut Kelapa	22.10	8
678	Fakultas Teknik	Ir. I Nengah Suarnadwipa, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Performansi Refrigeran R-407 sebagai Substitusi Refrigeran R-22 Pada Sistem Pengkondisian Udara	22.10	12
679	Fakultas Teknik	Ir. I Nyoman Budiarsa, M.T., Ph.D.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PARAMETER INPUT TERHADAP SIFAT MEKANIS HASIL SAMBUNGAN PADA MESIN LAS TITIK	22.11	1

680	Fakultas Teknik	Ir. I WAYAN RINAS, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH SETING NILAI KAPASITOR PADA FILTER AKTIF TERHADAP PERUBAHAN EFISIENSI TRAFO DAYA LISTRIK	22.11	6
681	Fakultas Teknik	Ir. I Wayan Sukerayasa, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Pemanen Enregi Angin Exhaust Fan Menggunakan Turbin Angin Sumbu Horizontal	22.11	8
682	Fakultas Teknik	Ir. Ida Bagus Rai Adnyana, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS RISIKO ASPEK BIAYA, MUTU, WAKTU TERINTEGRASI PADA PELAKSANAAN PROYEK	22.11	10
683	Fakultas Teknik	Ir. NI MADE DWIDIANI, MA.Sc	Penelitian Unggulan Program Studi	grafena dari limbah biomassa	20.12	3
684	Fakultas Teknik	Ir. Pande Ketut Sudiarta, M.Erg	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISA MUSCULOSKELETAL DISORDER PEKERJA ANGKUT BERAS DENGAN TASK SIMULATION BUILDER	20.12	6
685	Fakultas Teknik	Ir. Putu Arya Mertasana, M.Si., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Validitas Data Pengindraan Sensor Nirkabel Untuk Pengamatan Kualitas Udara	20.12	7
686	Fakultas Teknik	Ir. PUTU DESKARTA, MASC.	Penelitian Unggulan Program Studi	KAPASITAS LENTUR BALOK PRACETAK MEMAKAI SAMBUNGAN BAUT DENGAN KELANGSINGAN PELAT	20.12	8
687	Fakultas Teknik	Kadek Agus Surya Darma, S.T.,M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi dan Penegasan Daya Tarik Visual Ruang Luar Desa Tenganan Pegringsingan yang 'Instagramable'	22.13	1
688	Fakultas Teknik	KADEK SUAR WIBAWA, M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Personal Tracking Posisi, Kecepatan dan Penunjuk Arah Digital Berbasis Mikrokontroler	22.13	4
689	Fakultas Teknik	Ketut Astawa, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisa Performansi Perpindahan Panas Pada Alat Penukar Panas Jenis "Water To Water"	22.13	8
690	Fakultas Teknik	Ni Kadek Ayu Wirdiani, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBAIKAN TATA KELOLA PENJUALAN PADA UMKM BEBANTENAN MELALUI E-MARKETPLACE	25.2	7
691	Fakultas Teknik	Ni Kadek Dwi Rusjyanthi, S.T., M.T.	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Data Teks menggunakan Text Mining dengan Metode Clustering	25.2	8
692	Fakultas Teknik	Ni Luh Putu Eka Pebriyanti, S.T.,M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	EVALUASI KENYAMANAN TERMAL PADA RUMAH TINGGAL BERBAHAN BAMBU DI DESA BALI AGA. Studi Kasus: Desa	26.11	7
693	Fakultas Teknik	Ni Made Ika Marini Mandenni, ST.,M.Kom	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN APLIKASI E-COMMERCE DENGAN MENGGUNAKAN FRAMEWORK SLIM BERBASIS WEB	25.4	7
694	Fakultas Teknik	Putu Ayu Rhamani Suryadhi, S.T., M.Eng (Adv).	Penelitian Unggulan Program Studi	Estimasi Tingkat Kesuburan Tanaman Memanfaatkan Citra Multispektral	25.7	8
695	Fakultas Teknik	Widyadi Setiawan, ST, MT	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi Otomatis Keberadaan Kapal Pada Zona Terlarang di daerah Kawasan Konservasi Perairan Nusa Penida berbasis	26.1	4
696	Fakultas Teknik	Tri Anggraini Prajnowrdhi, ST, MT, MURP, PhD	Penelitian Unggulan Udayana	KONSERVASI ARSITEKTUR DAN PERMUKIMAN DESA-DESA BALI AGA DI KECAMATAN BANJAR KABUPATEN BULELENG	20.8	1
697	Fakultas Teknik	AINUL GHURRI, ST,MT,Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	Modifikasi sistem filter untuk mengurangi dampak penggunaan biodiesel terhadap filter bahan bakar	20.8	2
698	Fakultas Teknik	Anak Agung Diah Parami Dewi, ST, MT.,Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	Strategi Penerapan Sustainable Construction Development Dalam Pengadaan Proyek Infrastruktur Jalan	25.9	7
699	Fakultas Teknik	Antonius Karel Mukti Wibowo, ST, MT,PhD.	Penelitian Unggulan Udayana	Pemodelan virtual augmented reality Bangunan tradisional Bali Aga untuk dokumentasi dan pembelajaran daring	26.8	6
700	Fakultas Teknik	Dr. Dewa Ngakan Ketut Putra Negara, ST., M.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Limbah Serbuk Gergaji Kayu Jati Sebagai Adsorben Penyerap Gas Pengotor Biogas'.	20.7	5
701	Fakultas Teknik	Dr. Ir. IDA BAGUS GDE WIRAWIBAWA, MT	Penelitian Unggulan Udayana	KAJIAN STYLE ARSITEKTUR BANGLI: PENGALIAN DAN MEMPERTAHAKAN IDENTITAS BUDAYA LOKAL SEBAGAI	25.9	8

702	Fakultas Teknik	Dr. Cok Istri Putri Kusuma Kencanawati, ST, M.Si	Penelitian Unggulan Udayana	Modifikasi Resin Getah Pinus dengan Polimer Sintetis untuk Meningkatkan Karakteristik Papan Biokomposit	25.5	5
703	Fakultas Teknik	Dr. Eng. I Putu Agung Bayupati, S.T.,M.T.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan aplikasi deteksi demam tanpa kontak serta pengenalan wajah bermasker untuk sistem akses	25.13	5
704	Fakultas Teknik	Dr. Eng. Ni Nyoman Pujianiki, ST, MT, M.Eng	Penelitian Unggulan Udayana	PEMANTAUAN PERUBAHAN GARIS PANTAI DI WILAYAH PESISIR PULAU BALI MENGGUNAKAN CITRA SYNTHETIC	25.13	6
705	Fakultas Teknik	Dr. Gede Sukadarmika, ST, M.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	Implementasi Face-Recognition Pada e-Exam Model TAMEX Untuk Mendukung Keamanan Pelaksanaan Ujian	25.13	7
706	Fakultas Teknik	Dr. I Ketut Adi Atmika, ST., MT.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Green Composite Serat Jute Untuk Mecanichal dan Electrical Component	25.9	9
707	Fakultas Teknik	Dr. I Made Parwata, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Performance Minyak Jelantah Pada Sistem Pembakaran dengan Atomizing Burner	25.9	6
708	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Agus Dharma, M.T.	Penelitian Unggulan Udayana	Design Sistem Pemanas Air Laut Berbasis Internet of Things (IoT) untuk Terapi Air Hangat pada Terapi Panas Pasir	21.4	1
709	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Dewa Ketut Sudarsana, MT	Penelitian Unggulan Udayana	PENGEMBANGAN METODE ANALISIS RISIKO BIAYA-MUTU-WAKTU-KESELAMATAN TERINTEGRASI PADA MASA	26.2	9
710	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Gusti Ngurah Nitya Santhiarsa, MT	Penelitian Unggulan Udayana	RANCANG BANGUN SISTEM ELEKTROPLATING OTOMATIS BERBASIS TEKNOLOGI ANDROID	26.3	1
711	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Ketut Gede Sugita, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Karakteristik Fluiditas dan Porositas hasil coran material Kuningan Dengan Metode Pengecoran Evaporatif	26.3	2
712	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Ketut Gede Wirawan, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Kinerja Mesin Diesel Menggunakan Partial Hydrogenation Biodiesel Minyak Jelantah	26.3	3
713	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Ketut Wijaya, M.Erg.	Penelitian Unggulan Udayana	Alih Desain Pemasangan Sistem Penerangan Lampu Jalan Adaptif dengan Tenaga Surya Pada Kawasan Parkir	26.3	6
714	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Made Adhika, MSP	Penelitian Unggulan Udayana	Resiliensi Peran Undagi dalam Arsitektur Tradisional Bali Kekinian	26.3	7
715	Fakultas Teknik	Dr. Ir. I Made Oka Widyantara, ST., MT., IPM, ASEAN Eng.	Penelitian Unggulan Udayana	IDENTIFIKASI PERILAKU KAPAL TRANSSHIPMENT UNTUK PENCEGAHAN PENANGKAPAN IKAN ILEGAL	26.3	9
716	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Made Suarda, M.Eng.	Penelitian Unggulan Udayana	Optimasi Desain Sistem Tata Udara dalam Pencegahan dan Pengendalian Penyebaran Covid-19 di Ruang Klinik	22.2	3
717	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Ni Wayan Sri Ariyani M.M.	Penelitian Unggulan Udayana	DESIGN AND ANALYSIS MULTI FEATURE NEURAL NETWORK MODEL FOR DETECTING FATIGUE	22.2	6
718	Fakultas Teknik	Dr. Ir. WIDIASTUTI, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Mitigasi Bencana Covid-19 pada Fasilitas Umum di Kecamatan Denpasar Barat	22.2	7
719	Fakultas Teknik	Dr. Mawiti Infantri Yekti, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMASI AIR IRIGASI DAERAH ALIRAN SUNGAI TUKAD PETANU DENGAN ALTERNATIF VARIASI PERSENTASE	26.5	2
720	Fakultas Teknik	Dr. Nyoman Gunantara, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBUATAN PENYELEKSI BARANG UNTUK INDUSTRI DENGAN KONVEYOR MENGGUNAKAN MIKROKONTROLER	26.4	3
721	Fakultas Teknik	Dr. Nyoman Gunantara, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	BIG DATA ANALYTIC BASED ON USER ONLINE REVIEW FOR BUSINESS INTELLIGENCE	26.4	4
722	Fakultas Teknik	Dr. Wayan Nata Septiadi, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Rompi Pendingin Baju Hazmat untuk Penanganan Pasien COVID-19 Berbasis Heat Pipe dan	25.4	2
723	Fakultas Teknik	Dr.Eng. I Made Gatot Karohika, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMASI DESAIN GASKET DENGAN KRITERIA BARU UNTUK MENINGKATKAN SEALING PERFORMANCE	26.7	1

724	Fakultas Teknik	Dr.Eng. Made Sucipta, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Membrane Electrode Assembly (MEA) Berbasis Karbon Aktif-Kitosan-Logam Ringan Pada Proton	26.7	2
725	Fakultas Teknik	Dr.Ir. I Kt Suarsana, MT.	Penelitian Unggulan Udayana	KONDUKTIVITAS THERMAL HYBRID KOMPOSIT RESIN EPOXY DIPERKUAT SERAT ALAMI SEBAGAI ALTERNATIF	26.7	4
726	Fakultas Teknik	Dr.Ir. Ni Ketut Siwalatri,M.T.	Penelitian Unggulan Udayana	Walkabilitas dan Kualitas Jalur Pejalan Kaki Kota-kota Besar di Bali: Menuju Kota Ramah Pejalan Kaki	26.7	8
727	Fakultas Teknik	I Gede Putu Agus Suryawan, ST, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Ketahanan Mekanik Dan Fisis Material Komposit Serat Jelatang/Bambu Sebagai Box Baterai Listrik	26.8	2
728	Fakultas Teknik	I Made Widiyarta, ST, M.Sc, Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Rancang Bangun Mini UVC Disinfectant Chamber dengan Sistem Belt Conveyor	26.8	4
729	Fakultas Teknik	I Putu Gustave Suryantara Pariartha, ST, M.Eng., Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS POTENSI KERUSAKAN BANJIR PADA DAS TUKAD MATI AKIBAT PERUBAHAN IKLIM	26.8	5
730	Fakultas Teknik	Ir. I Gusti Ngurah Anom Rajendra, M.Sc., Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	ANCAMAN EROSI TERHADAP KEBERADAAN PURA DI WILAYAH PESISIR DENPASAR DAN BADUNG, BALI	26.8	10
731	Fakultas Teknik	Ir. I Ketut Sudarsana, ST, Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Elemen Hingga Perilaku Kolom Beton Bertulang Perkuatan Baja Pelat dan Siku Akibat Kombinasi Gaya	26.8	11
732	Fakultas Teknik	Ir. I Made Mataram, M.Erg, MT.	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Rancang Bangun Kontrol Cerdas Aerator Menggunakan Fuzzy Logic Interval tipe-2	26.8	12
733	Fakultas Teknik	Ir. Made Ricki Murti, MT	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Clothes Dryer dengan Kolektor Surya Pelat Penyerap Bergelombang dan Heat Exchanger Pipa Sepiral	26.9	2
734	Fakultas Teknik	Ni Ketut Agusintadewi, ST, MT, Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Pembentukan Konsep Ruang Perempuan pada Hunian Tradisional Sasak Melalui Pendekatan Genealogi	26.9	4
735	Fakultas Teknik	Ni Made Yudiantini, ST, M.Sc., Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	ARSITEKTUR RUMAH TINGGAL TRADISIONAL PADA DESA-DESA BALI AGA DI KECAMATAN ABANG, KABUPATEN	26.9	7
736	Fakultas Teknik	Prof. Dr. Ir. Made Sudarma, M.A.Sc.	Penelitian Unggulan Udayana	DIGITAL HUMAN MODELING TECNOMATIX JACK UNTUK MENGANALISA VISIBILITY ALAT PEMBERI ISYARAT LALU	22.5	3
737	Fakultas Teknik	Prof. I DEWA GEDE ARY SUBAGIA, S.T., M.T., Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	REKAYASA DAN KARAKTERISASI PERILAKU STRUKTURAL DINDING ECO-KOMPOSIT SANDWICH HONEYCOMB	20.8	8
738	Fakultas Teknik	Prof. Ir. Made Sukrawa, MSCE, Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	Metode Strut pada Struktur Dinding Terkekang Berlubang	22.5	2
739	Fakultas Teknik	Prof.Dr.Ir. Syamsul Alam Paturusi, MSP.	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Daya Dukung dan Daya Tampung Lahan Fasilitas Pariwisata di Canggu, Kuta Utara, Badung, Bali	22.2	10
740	Fakultas Teknik	Satya Kumara, ST, M.Sc, Ph.D	Penelitian Unggulan Udayana	Sepeda Listrik Sebagai Sarana Transportasi Ramah Lingkungan	22.5	7
741	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Agus Dharma, M.T.	Program Udayana untuk Masyarakat	Pemberdayaan Masyarakat Pesisir Menuju Sapta Pesona di Bidang Keselamatan Melalui Pelatihan Kebalawistaan di	26.12	5
742	Fakultas Teknik	Dr. Ir. Made Suarda, M.Eng.	Program Udayana untuk Masyarakat	IMPLEMENTASI KATUP TEKAN MODEL KONIS PADA POMPA HYDRAM DALAM PENYEDIAAN AIR BERSIH	26.12	6
743	Fakultas Teknik	I GUSTI KETUT SUKADANA, ST, MT	Program Udayana untuk Masyarakat	PENERAPAN TEKNOLOGI HYDRAM UNTUK MENINGKATKAN PELAYANAN AIR BERSIH PADA MASA	26.13	2
744	Fakultas Teknik	Ni Made Ary Esta Dewi Wirastuti, ST, M.Sc, Ph.D.	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGUATAN MOTIVASI, KEMAMPUAN, DAN BUDAYA MENULIS PADA JURNAL ILMIAH UNUD TERINDEX SINTA	26.13	6
745	Fakultas Teknik	Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, MT, Ph.D.	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGOLAHAN SAMPAH PLASTIK UNTUK PEMBUATAN PAVING BLOCK DENGAN TEKNOLOGI TEPAT GUNA DI DESA	25.3	10

746	Fakultas Teknologi Pertanian	Prof. Dr. Ir. Bambang Admadi Harsojuwono, M.P.	Penelitian Grup Riset Udayana	KARAKTERISTIK KOMPOSIT BIOTERMOPLASTIK PATI SINGKONG TERMODIFIKASI-GLUKOMANAN-POLIVINIL	21.2	11
747	Fakultas Teknologi Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Ketut Satriawan, M.T.	Penelitian Grup Riset Udayana	STRATEGI ADAPTASI PENGELOLAAN AGROWISATA DI ERA NEW NORMAL	20.3	7
748	Fakultas Teknologi Pertanian	Prof. Ir. I Made Anom Sutrisna Wijaya, M.App.Sc., Ph.D.	Penelitian Grup Riset Udayana	Peningkatan Produktivitas Tanaman Sayuran Pada Budidaya Dalam Ruangan Menggunakan Speaking Plant	20.2	10
749	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati, S.TP., M.Si.	Penelitian Inovasi Udayana	PENGEMBANGAN BUBUK SELAPUT LENDIR TERONG BELANDA FUNGSIONAL (<i>Solanum betaceum</i> Cav.)	20.6	11
750	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. Ir. Yohanes Setiyo, M.P.	Penelitian Inovasi Udayana	Pengembangan Model Media Steril Arang Sekam Untuk Menghasilkan Bibit Kentang (<i>Solanum Tuberosum</i> L.)	21.2	3
751	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Anak Agung Putu Agung Suryawan Wiranatha, M.Sc., Ph.D.	Penelitian Inovasi Udayana	MODEL PENGEMBANGAN AGROWISATA TERINTEGRASI UNTUK Mendukung Pariwisata Berkelanjutan Di	20.9	10
752	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Ida Bagus Wayan Gunam, M.P., Ph.D.	Penelitian Inovasi Udayana	Produksi Bioetanol dari Pati Ubi Kayu dengan Teknik Ko-Kultur Ragi Tape, <i>Aspergillus niger</i> dan <i>Saccharomyces</i>	20.8	11
753	Fakultas Teknologi Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Sucipta, M.P.	Penelitian Inovasi Udayana	PREFERENSI KONSUMEN TERHADAP MINUMAN PROBIOTIK BUAH SALAK BALI YANG BERPOTENSI	21.10	3
754	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Anak Agung Putu Agung Suryawan Wiranatha, M.Sc., Ph.D.	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Customers Loyalty and Strategy for Sustainability at Fine Dining Restaurants in Bali During and After Covid-19	20.11	6
755	Fakultas Teknologi Pertanian	Anak Agung Istri Sri Wiadnyani, S.TP., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	TEPUNG TALAS KIMPUL TERMODIFIKASI DENGAN FERMENTASI SPONTAN DAN TEKNIK AUTOCLAVING-	20.13	10
756	Fakultas Teknologi Pertanian	Cokorda Anom Bayu Sadyasmara, S.TP., M.Sc.	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Dinamik Pengelolaan Limbah Minyak Goreng Bekas di Provinsi Bali	21.1	6
757	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. I Wayan Arnata, S.TP., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	ISOLASI DAN KARAKTERISASI NANOKRISTALIN SELULOSA DARI LIMBAH PADAT TAPIOKA	21.6	4
758	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. Ni Wayan Wisaniyasa, S.TP., M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakterisasi Sifat Fisikokimia, Fungsional dan Sensoris Bubur Instan Berbasis Tepung Kecambah Kacang Merah	20.10	2
759	Fakultas Teknologi Pertanian	I Desak Putu Kartika Pratiwi, S.TP., MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENINGKATAN PATI RESISTEN TIPE III TEPUNG MILLET (<i>Panicum miliaceum</i>) TERMODIFIKASI DENGAN	26.6	10
760	Fakultas Teknologi Pertanian	Ida Ayu Rina Pratiwi Pudja, S.TP., MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBERIAN KONSENTRASI LARUTAN HOLDING SUKROSA DAN ASAM ASETAT UNTUK KESEGERAN BUNGA MAWAR	22.8	10
761	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Amna Hartiati, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Komposit Pati Talas-Kitosan pada Variasi Pembentuk Termoplastik dan Konsentrasinya	22.9	8
762	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. I Wayan Tika, M.P.	Penelitian Unggulan Program Studi	Efisiensi Kerja Traktor Singkal dan Traktor Rotari pada Pengolahan Tanah di Subak	22.11	9
763	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Putu Timur Ina, M.S.	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN BELIMBING WULUH (<i>Averrhoa bilimbi</i> L.) KERING SEBAGAI INGREDIEN PANGAN FUNGSIONAL	20.12	9
764	Fakultas Teknologi Pertanian	Luh Putu Trisna Darmayanti, S.Hut., MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	Pendugaan Umur Simpan Bubuk Temu Putih (<i>Curcuma zedoaria</i> (Berg) Roscoe) dalam Kemasan Teh Celup	25.1	5
765	Fakultas Teknologi Pertanian	Ni Luh Ari Yusasrini, S.TP., M. P.	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISTIK HIPOKOLESTEROLEMIK TEH HERBAL BUBUK DAUN TENGGULUN (<i>Protium javanicum</i> Burm.F.)	22.4	3
766	Fakultas Teknologi Pertanian	Ni Luh Yulianti, S.TP., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Pengeringan Dan Penentuan Model Optimasi Suhu Dan Ketebalan Irisan Kunyit Kering Menggunakan	26.11	12
767	Fakultas Teknologi Pertanian	Ni Made Indri Hapsari Arihantana, S.TP., MP.	Penelitian Unggulan Program Studi	Kontaminasi Aflatoksin B1 Pada Makanan dan Minuman Yang Dipasarkan di Kota Denpasar	25.4	8

768	Fakultas Teknologi Pertanian	Ni Putu Suwariani, S.TP.,M.Biotech	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Penanganan Nira Kelapa sebagai Bahan Baku Minuman Tradisional Arak Bali dengan Penambahan Bahan	26.11	3
769	Fakultas Teknologi Pertanian	Sayi Hatiningsih, S.TP., M.Si.	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI POTENSI PROBIOTIK Lactobacillus fermentum CK165 YANG DIISOLASI DARI FERMENTASI KOPI ARABIKA (Coffea	25.8	11
770	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. Ir. Ida Bagus Putu Gunadnya, M.S.	Penelitian Unggulan Udayana	Peningkatan Kinerja Sistem Pendinginan Kompresi Uap dengan Menggunakan Air Dingin dari Pendinginan Malam	25.3	2
771	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr. Ir. Lutfi Suhendra	Penelitian Unggulan Udayana	Optimasi Nanoemulsi Minyak Atsiri Serai (Andropogon nardus L.) Menggunakan Pendekatan Response Surface	22.2	2
772	Fakultas Teknologi Pertanian	Dr.Ir. Luh Putu Wrasiasi, M.P.	Penelitian Unggulan Udayana	KARAKTERISTIK ENKAPSULAT EKSTRAK DAUN KENIKIR SEBAGAI SEDIAAN MINUMAN INSTAN IMMUNE BOOSTER	26.7	5
773	Fakultas Teknologi Pertanian	I Putu Suparthana, S.P, M.Agr.Ph.D.	Penelitian Unggulan Udayana	INTRODUKSI TEKNOLOGI MODERN DALAM PENYELAMATAN TANAMAN OBAT PURNAJIWA (Euchresta	26.8	7
774	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Agus Selamat Duniaji, M.Si.	Penelitian Unggulan Udayana	UJI AKTIVITAS ENSIM PROTEOLITIK DARI ISOLAT Rhizopus oligosporus Sp	25.5	4
775	Fakultas Teknologi Pertanian	Ir. Agus Selamat Duniaji, M.Si.	Program Udayana untuk Masyarakat	PENINGKATAN PRODUKTIVITAS DAN HILIRISASI PERTANIAN LANJANG DI DESA SANDA, KECAMATAN	26.13	4
776	Fakultas Teknologi Pertanian	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Sucipta, M.P.	Program Udayana untuk Masyarakat	APLIKASI KEMASAN RAMAH LINGKUNGAN (SUSTAINABLE PACKAGING) PADA INDUSTRI MIKRO DAN KECIL (IMK) DI	26.13	7
777	Pasca Sarjana	Prof. Dr. Ir. I Wayan Nuarsa, M.Si.	Penelitian Grup Riset Udayana	PEMETAAN DAMPAK ANOMALI IKLIM EL NIÑO TERHADAP KEKERINGAN DI PROVINSI BALI BERDASARKAN NILAI	20.2	11
778	Pasca Sarjana	Prof. Dr. Ir. I Wayan Windia, S.U.	Penelitian Grup Riset Udayana	SISTEM INFORMASI INVENTARISASI SISTEM SUBAK	20.4	1
779	Pasca Sarjana	Prof. Dr. Ir. I Wayan Nuarsa, M.Si.	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN MODEL PERTUMBUHAN DAN ESTIMASI PRODUKSI PADI DENGAN CITRA SAR SENTINEL-1	21.10	8
780	Pasca Sarjana	Dr. Ir. Ngakan Made Anom Wiryasa, MT.	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Prototype Produk Rekyasa Teknologi Batu Padas Jogya Buatan	22.12	4
781	Pasca Sarjana	Dr. Ir. I Nyoman Aribudiman, ST., MT., IPM.	Penelitian Unggulan Program Studi	Perencanaan Struktur Dinding Penahan Tanah Pada Tanah Yang Tercemar Limbah Minyak	21.7	8

Keterangan :

Kode Ruang : 25.5 artinya : Peserta Presentasi Tanggal 25 di Room Webex No 5 (contoh)

DAFTAR RUANG WEBEX PEMAPARAN PROPOSAL HIBAH PNBP 2021

NO	TANGGAL	RUANG	Link	Polisi Webex	No WA
1	20 Januari 2021	RUANG : 1	http://bit.ly/pemaparan20-1	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	082236633693
2	20 Januari 2021	RUANG : 2	http://bit.ly/pemaparan20-2	Prof. Ir. Komang Dharmawan,M.MATH,Ph.D.	081338737730
3	20 Januari 2021	RUANG : 3	http://bit.ly/pemaparan20-3	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak.,C.A.CMA.CIBA,CBV	081339373048
4	20 Januari 2021	RUANG : 4	http://bit.ly/pemaparan20-4	I Nengah Sujaya, M.Agr.Sc.Ph.D.	081339661516
5	20 Januari 2021	RUANG : 5	http://bit.ly/pemaparan20-5	Ni Wayan Ari Sudiartini	087824629443
6	20 Januari 2021	RUANG : 6	http://bit.ly/pemaparan20-6	Putu Ari Mulyani	081916700995
7	20 Januari 2021	RUANG : 7	http://bit.ly/pemaparan20-7	I Made Adi Bhaskara	082247597291
8	20 Januari 2021	RUANG : 8	http://bit.ly/pemaparan20-8	Ida Ayu Dwi Udiyani	081239739362
9	20 Januari 2021	RUANG : 9	http://bit.ly/pemaparan20-9	Dr. I Gede Setiawan Adi Putra, S.P.,M.Si.	081281279145
10	20 Januari 2021	RUANG : 10	http://bit.ly/pemaparan20-10	Dr. I Made Mudita,S.Pt.,M.P.	087784792574
11	20 Januari 2021	RUANG : 11	http://bit.ly/pemaparan20-11	I Ketut Suardita,SH.,MH.	081999278918
12	20 Januari 2021	RUANG : 12	http://bit.ly/pemaparan20-12	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S.,M.Par.	085102887878
13	20 Januari 2021	RUANG : 13	http://bit.ly/pemaparan20-13	I Gede Hendrawan, S.Si.,M.Si.,Ph.D.	081999121775
14	21 Januari 2021	RUANG : 1	http://bit.ly/pemaparan21-1	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	082236633693
15	21 Januari 2021	RUANG : 2	http://bit.ly/pemaparan21-2	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati,S.TP.,M.Si.	081805505473
16	21 Januari 2021	RUANG : 3	http://bit.ly/pemaparan21-3	Dr. I Made Netra, S.S. M.Hum	081337291620

17	21 Januari 2021	RUANG : 4	http://bit.ly/pemaparan21-4	Ir. Pande Ketut Sudiarta,M.Erg.	0811387735
18	21 Januari 2021	RUANG : 5	http://bit.ly/pemaparan21-5	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST.,MA.,Sc.,Ph.D.	081339821262
19	21 Januari 2021	RUANG : 6	http://bit.ly/pemaparan21-6	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak.,C.A.CMA.CIBA,CBV	081339373048
20	21 Januari 2021	RUANG : 7	http://bit.ly/pemaparan21-7	I Nengah Sujaya, M.Agr.Sc.Ph.D.	081338661516
21	21 Januari 2021	RUANG : 8	http://bit.ly/pemaparan21-8	Prof. Ir. Komang Dharmawan,M.MATH,Ph.D.	081338737730
22	21 Januari 2021	RUANG : 9	http://bit.ly/pemaparan21-9	Dr. I Gede Setiawan Adi Putra, S.P.,M.Si.	081281279145
23	21 Januari 2021	RUANG : 10	http://bit.ly/pemaparan21-10	Dr. I Made Mudita,S.Pt.,M.P.	087784792574
24	21 Januari 2021	RUANG : 11	http://bit.ly/pemaparan21-11	I Ketut Suardita,SH.,MH.	081999278918
25	21 Januari 2021	RUANG : 12	http://bit.ly/pemaparan21-12	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S.,M.Par.	08510288787
26	21 Januari 2021	RUANG : 13	http://bit.ly/pemaparan21-13	I Gede Hendrawan, S.Si.,M.Si.,Ph.D.	081999121775
27	22 Januari 2021	RUANG : 1	http://bit.ly/pemaparan22-1	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	082236633693
28	22 Januari 2021	RUANG : 2	http://bit.ly/pemaparan22-2	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati,S.TP.,M.Si.	081805505473
29	22 Januari 2021	RUANG : 3	http://bit.ly/pemaparan22-3	Dr. I Made Netra, S.S. M.Hum	081337291620
30	22 Januari 2021	RUANG : 4	http://bit.ly/pemaparan22-4	Ir. Pande Ketut Sudiarta,M.Erg.	0811387735
31	22 Januari 2021	RUANG : 5	http://bit.ly/pemaparan22-5	Prof.Drh.Anak Agung Ayu Mirah Adi, M.Si.Ph.D.	081999456167
32	22 Januari 2021	RUANG : 6	http://bit.ly/pemaparan22-6	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak.,C.A.CMA.CIBA,CBV	081339373048
33	22 Januari 2021	RUANG : 7	http://bit.ly/pemaparan22-7	I Nengah Sujaya, M.Agr.Sc.Ph.D.	081338661516

34	22 Januari 2021	RUANG : 8	http://bit.ly/pemaparan22-8	Prof. Ir. Komang Dharmawan,M.MATH,Ph.D.	081338737730
35	22 Januari 2021	RUANG : 9	http://bit.ly/pemaparan22-9	Dr. I Gede Setiawan Adi Putra, S.P.,M.Si.	081281279145
36	22 Januari 2021	RUANG : 10	http://bit.ly/pemaparan22-10	Dr. I Made Mudita,S.Pt.,M.P.	087784792574
37	22 Januari 2021	RUANG : 11	http://bit.ly/pemaparan22-11	I Ketut Suardita,SH.,MH.	081999278918
38	22 Januari 2021	RUANG : 12	http://bit.ly/pemaparan22-12	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S.,M.Par.	085102887878
39	22 Januari 2021	RUANG : 13	http://bit.ly/pemaparan22-13	I Gede Hendrawan, S.Si.,M.Si.,Ph.D.	081999121775
40	25 Januari 2021	RUANG : 1	http://bit.ly/pemaparan25-1	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	082236633693
41	25 Januari 2021	RUANG : 2	http://bit.ly/pemaparan25-2	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati,S.TP.,M.Si.	081805505473
42	25 Januari 2021	RUANG : 3	http://bit.ly/pemaparan25-3	Dr. I Made Netra, S.S. M.Hum	081337291620
43	25 Januari 2021	RUANG : 4	http://bit.ly/pemaparan25-4	Ir. Pande Ketut Sudiarta,M.Erg.	0811387735
44	25 Januari 2021	RUANG : 5	http://bit.ly/pemaparan25-5	Prof.Drh.Anak Agung Ayu Mirah Adi, M.Si.Ph.D.	081999456167
45	25 Januari 2021	RUANG : 6	http://bit.ly/pemaparan25-6	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak.,C.A.CMA.CIBA,CBV	081339373048
46	25 Januari 2021	RUANG : 7	http://bit.ly/pemaparan25-7	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST.,MA.,Sc.,Ph.D.	081339821262
47	25 Januari 2021	RUANG : 8	http://bit.ly/pemaparan25-8	Prof. Ir. Komang Dharmawan,M.MATH,Ph.D.	081338737730
48	25 Januari 2021	RUANG : 9	http://bit.ly/pemaparan25-9	Dr. I Gede Setiawan Adi Putra, S.P.,M.Si.	081281279145
49	25 Januari 2021	RUANG : 10	http://bit.ly/pemaparan25-10	Dr. I Made Mudita,S.Pt.,M.P.	087784792574
50	25 Januari 2021	RUANG : 11	http://bit.ly/pemaparan25-11	I Ketut Suardita,SH.,MH.	081999278918

51	25 Januari 2021	RUANG : 12	http://bit.ly/pemaparan25-12	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S.,M.Par.	085102887878
52	25 Januari 2021	RUANG : 13	http://bit.ly/pemaparan25-13	I Gede Hendrawan, S.Si.,M.Si.,Ph.D.	081999121775
53	26 Januari 2021	RUANG : 1	http://bit.ly/pemaparan26-1	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST.,MA.,Sc.,Ph.D.	081339821262
54	26 Januari 2021	RUANG : 2	http://bit.ly/pemaparan26-2	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati,S.TP.,M.Si.	081805505473
55	26 Januari 2021	RUANG : 3	http://bit.ly/pemaparan26-3	Ni Wayan Ari Sudiartini	087824629443
56	26 Januari 2021	RUANG : 4	http://bit.ly/pemaparan26-4	Ir. Pande Ketut Sudiarta,M.Erg.	0811387735
57	26 Januari 2021	RUANG : 5	http://bit.ly/pemaparan26-5	Prof.Drh.Anak Agung Ayu Mirah Adi, M.Si.Ph.D.	081999456167
58	26 Januari 2021	RUANG : 6	http://bit.ly/pemaparan26-6	Putu Ari Mulyani	081916700995
59	26 Januari 2021	RUANG : 7	http://bit.ly/pemaparan26-7	I Made Adi Bhaskara	082247597291
60	26 Januari 2021	RUANG : 8	http://bit.ly/pemaparan26-8	Ida Ayu Dwi Udiyani	081239739362
61	26 Januari 2021	RUANG : 9	http://bit.ly/pemaparan26-9	Dr. I Gede Setiawan Adi Putra, S.P.,M.Si.	081281279145
62	26 Januari 2021	RUANG : 10	http://bit.ly/pemaparan26-10	Dr. I Made Mudita,S.Pt.,M.P.	087784792574
63	26 Januari 2021	RUANG : 11	http://bit.ly/pemaparan26-11	I Ketut Suardita,SH.,MH.	081999278918
64	26 Januari 2021	RUANG : 12	http://bit.ly/pemaparan26-12	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S.,M.Par.	085102887878
65	26 Januari 2021	RUANG : 13	http://bit.ly/pemaparan26-13	I Gede Hendrawan, S.Si.,M.Si.,Ph.D.	081999121775

KET: Room Webex Presentasi Aktif mulai Pukul 07.30 WITA setiap harinya